
D.568  –  Fermer  le  Royaume  des
cieux

Par Joseph Sakala

Le monde en général pense que Jésus est venu pour nous prêcher de quelle façon les
humains, qu’Il avait créés à Son image, pouvaient, à la fin de leur vie, monter au ciel
pour se reposer de leurs œuvres. Mais rien n’est plus faux. Outre le rachat de nos
péchés par Son sacrifice,  Jésus est  venu nous annoncer l’établissement de Son
Royaume sur cette terre qui se fera dès Son second avènement. Dans Marc 1:15,
Jésus a  déclaré :  « Le temps est  accompli,  et  le  royaume de Dieu  approche.
Repentez-vous et croyez à l’Évangile. » Mais les leaders du peuple d’Israël ne l’ont
pas reçu et c’est pourquoi, dans Matthieu 23:13, Jésus leur dit : « Malheur à vous,
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scribes et pharisiens hypocrites, parce que vous fermez aux hommes le royaume
des cieux ; vous n’y entrez point vous-mêmes, et n’y laissez point entrer ceux qui
veulent y entrer. »

Le Seigneur Jésus a prononcé huit « malheurs » sur les leaders religieux de Son
temps. Il les condamne pour avoir refusé cette liberté d’entrer dans ce Royaume
annoncé par la Nouvelle Alliance que Jésus apportait au peuple. Le premier message
formel que Jésus leur a prêché fut prophétisé dans Ésaïe 61 et nous le retrouvons
dans Luc 4:18-21 : « L’Esprit du Seigneur est sur moi, c’est pourquoi il m’a oint
pour annoncer l’Évangile aux pauvres ; il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le
cœur brisé ; pour publier la liberté aux captifs, et le recouvrement de la vue aux
aveugles ; pour renvoyer libres ceux qui sont dans l’oppression, et pour publier
l’année favorable du Seigneur. Et ayant replié le livre, et l’ayant rendu au ministre, il
s’assit ;  et les yeux de tous, dans la synagogue, étaient arrêtés sur lui. Alors il
commença à leur dire : Cette parole de l’Écriture est accomplie aujourd’hui, et vous
l’entendez. »

Plus tard,  l’apôtre Paul  a  noté ceci  :  « Or,  avant que la foi  vînt,  nous étions
renfermés sous la garde de la loi, pour la foi qui devait être révélée. De sorte que la
loi a été notre conducteur  pour nous mener à Christ,  afin que nous fussions
justifiés par la foi. Or, la foi étant venue, nous ne sommes plus sous ce conducteur »
(Galates 3:23-25). Maintenant, sous la Nouvelle Alliance : « vous êtes tous enfants de
Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous
avez revêtu Christ. Il n’y a plus ni Juif ni Grec ; il n’y a plus ni esclave ni libre ; il n’y
a plus ni homme ni femme ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. Et si vous êtes de
Christ, vous êtes donc la postérité d’Abraham, et les héritiers selon la promesse »
(Galates 3:26-29).

Ces leaders, justes à leurs propres yeux, étaient tellement en amour avec leurs
positions et leur prestige qu’ils refusèrent de se réjouir de la liberté par laquelle
Christ nous rendait tous libres de Lui appartenir. C’est pourquoi Paul nous déclare,
dans Galates 5:1 : « Tenez-vous donc fermes dans la liberté, dont Christ vous a
rendus libres, et ne vous remettez pas de nouveau sous le joug de la servitude. »
Ces leaders religieux empêchaient donc ceux qui répondaient à l’appel de Christ et à
la bonne nouvelle du Royaume de Dieu d’entrer dans cette liberté. Il est intéressant



de noter que Jésus condamne les deux groupes – pharisiens et saducéens – pour le
même problème, celui de vivre sous la loi sans l’observer selon les Écritures. Or,
déjà des siècles avant Jésus-Christ, la Tradition des leaders Juifs – qui a donné le
Talmud  et  la  Kabbale  –  étaient  entièrement  fondée  sur  un  invraisemblable
entrelacement  de  lois  orales  et  humaines  qu’ils  ont  fini  par  adorer.

Pourtant, ces deux groupes étaient différents dans leurs positions. Les pharisiens
pouvaient être comparés aux orthodoxes de nos jours, tandis que les saducéens
pouvaient  plutôt  être  comparés  aux  libéraux.  Les  deux  camps  croyaient  à
« l’inspiration » et les deux camps se vantaient de leur connaissance des Écritures.
Cependant, leur erreur commune était la distorsion de la vérité divine avec leurs
interprétations qui brouillaient le message. Ils fermaient ainsi les portes à ceux qui
recherchaient vraiment la Parole telle que prêchée par Christ. Car c’est par la foi
que nous sommes sauvés.

Ces  leaders  religieux  nous  font  penser  aux  orgueilleux  de  notre  époque  qui
s’attachent à leur propre interprétation d’un passage biblique et ne démordent plus
de le prêcher ainsi. Alors, Paul nous déclare, dans Romains 8:20-21 : « Car ce n’est
pas volontairement que la création est assujettie à la vanité, mais c’est à cause de
Celui  qui  l’y  a  assujettie,  dans  l’espérance  qu’elle  sera  aussi  délivrée  de  la
servitude de la corruption, pour être dans la liberté glorieuse des enfants de
Dieu.  »  Que Dieu ouvre notre  esprit  à  la  vérité  et  nous garde de toute  cette
confusion.

C’est pourquoi Paul écrit à Timothée pour lui déclarer : « Retiens dans la foi, et
dans la charité qui est en Jésus-Christ, le modèle des saines instructions que tu as
entendues de moi. Garde le bon dépôt, par le Saint-Esprit qui habite en nous. Tu
sais que tous ceux qui sont en Asie m’ont abandonné, parmi eux sont Phygelle et
Hermogène. Le Seigneur fasse miséricorde à la famille d’Onésiphore ; car il m’a
souvent consolé, et il n’a point eu honte de mes chaînes. Au contraire, quand il a été
à Rome, il m’a cherché fort soigneusement, et m’a trouvé. Le Seigneur lui donne de
trouver miséricorde devant le Seigneur en ce jour-là. Et tu sais mieux que personne,
combien il m’a servi à Éphèse » (2 Timothée 1:13-18).

Lorsque Paul écrivait à ses deux jeunes évangélistes, Timothée et Tite, il soulignait



encore et  toujours l’importance vitale de maintenir  une saine doctrine dans les
Églises.  « Si  quelqu’un enseigne autrement,  et  ne  s’attache pas  aux  salutaires
paroles de notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est
enflé d’orgueil, il ne sait rien ; mais il a la maladie des contestations et des disputes
de mots, d’où naissent l’envie, les querelles, les médisances, les mauvais soupçons,
et les vaines discussions de gens qui ont l’esprit corrompu, qui sont privés de la
vérité, et qui regardent la piété comme une source de gain. Sépare-toi de ces gens-
là », déclare Paul, dans 1 Timothée 6:3-5.

Et lors d’une autre occasion, Paul lui dit : « Et qui sait que la loi a été établie, non
pas pour le juste, mais pour les méchants et les rebelles, pour les impies et les
pécheurs, pour les gens sans religion et les profanes, pour les meurtriers de père
et de mère, et les homicides, pour les fornicateurs, les abominables, les voleurs
d’hommes, les menteurs, les parjures, et tout ce qui est contraire à la saine doctrine,
conformément au glorieux Évangile du Dieu bienheureux, dont la dispensation m’a
été confiée » (1 Timothée 1:9-11).

Paul insiste :  « Prêche la parole,  insiste en temps et hors de temps, reprends,
censure, exhorte en toute patience, et en instruisant. Car il viendra un temps où les
hommes ne souffriront point la saine doctrine, mais où, désireux d’entendre des
choses  agréables,  ils  s’amasseront  des  docteurs  selon  leurs  convoitises,  et
fermeront l’oreille à la vérité, et se tourneront vers des fables. Mais toi, sois vigilant
en toutes  choses,  endure les  afflictions,  fais  l’œuvre d’un évangéliste  ;  remplis
complètement ton ministère »  (2 Timothée 4:2-5).  Avez-vous remarqué qu’il  est
devenu très populaire, parmi certains « apôtres » et « évangélistes », de se faire
appeler docteur dans les temps où nous vivons ?

À Tite, Paul écrit : « La raison pour laquelle je t’ai laissé en Crète, c’est afin que tu
achèves de mettre en ordre ce qui reste à régler, et que tu établisses des anciens
dans chaque ville, suivant que je te l’ai ordonné, s’il s’y trouve quelqu’un qui soit
irrépréhensible, mari d’une seule femme, ayant des enfants fidèles, qui ne soient pas
accusés  de  dérèglement,  ni  d’insubordination.  Car  il  faut  que  l’évêque  soit
irrépréhensible,  comme  économe  de  Dieu  ;  qu’il  ne  soit  ni  présomptueux,  ni
coléreux,  ni  adonné au vin,  ni  violent,  ni  porté  au gain déshonnête ;  mais,  au
contraire,  hospitalier,  aimant les gens de bien, prudent,  juste,  saint,  tempérant,



attaché à la véritable doctrine qui doit être enseignée, afin qu’il soit capable, tant
d’exhorter, selon la saine doctrine, que de convaincre ceux qui s’y opposent » (Tite
1:5-9).

Voilà pourquoi Paul lui parle ainsi, car : « Il y a, en effet, principalement parmi ceux
de  la  circoncision,  beaucoup  de  gens  indisciplinés,  de  vains  discoureurs  et
d’imposteurs,  auxquels  il  faut  fermer la  bouche ;  qui  pervertissent des familles
entières,  enseignant pour un gain honteux  ce qui  ne convient pas.  Quelqu’un
d’entre eux, leur propre prophète, a dit : Les Crétois sont toujours menteurs ; de
méchantes bêtes, des ventres paresseux. Ce témoignage est véritable. Pour cette
raison, reprends-les sévèrement, afin qu’ils deviennent sains dans la foi,  Et ne
s’attachent  pas  aux fables judaïques,  ni  aux ordonnances des  hommes qui  se
détournent de la vérité. Tout est pur, il est vrai, pour ceux qui sont purs ; mais rien
n’est  pur pour les  impurs et  les  infidèles  ;  au contraire,  et  leur  esprit  et  leur
conscience sont souillés. Ils font profession de connaître Dieu, mais ils le renient par
leurs œuvres, étant abominables, rebelles, et incapables d’aucune bonne œuvre »
(Tite 1:10-16).

Cependant, en regardant agir les leaders religieux, Paul insiste et dit à Tite : « Pour
toi, enseigne les choses qui sont conformes à la saine doctrine » (Tite 2:1). Et un peu
plus loin, Paul lui dit : « Exhorte de même les jeunes hommes à être sages, donnant
toi-même en  toutes  choses  l’exemple  des  bonnes  œuvres,  par  la  pureté  de  la
doctrine et  la  gravité,  une parole saine,  irréprochable,  afin que les adversaires
soient confondus, n’ayant aucun mal à dire de vous » (Tite 2:6-8). Si l’apôtre Paul
était  tellement soucieux de s’assurer que ses enseignants insistent sur la saine
doctrine durant le premier siècle, il serait sûrement plus inquiet aujourd’hui.

Il y a des époques où les fausses doctrines sont tellement évidentes, et que les saines
doctrines font l’objet  de tant de compromis ou de distorsion,  qu’elles sont tout
simplement  ignorées  et  aussi  ridiculisées,  même  dans  certaines  églises
évangéliques.  La  commande de  Paul  était  de  tenir  ferme,  non  seulement  dans
l’Esprit des Écritures, mais dans les Paroles en elles-mêmes. Une telle mise en
garde doctrinale est vitale pour la santé spirituelle des congrégations. De plus, une
telle intégrité doctrinale ne mène pas à une orthodoxie tiède, comme certains le
prétendent, mais elle est centrée sur la foi et l’amour qui est en Jésus-Christ. Son



résultat se reflète dans les bonnes œuvres par la pureté de la doctrine, afin que les
adversaires soient confondus, n’ayant aucun mal à dire de nous. Après tout, c’est la
doctrine de Christ Lui-même, qui nous a déclaré : « Je suis le chemin, la vérité et la
vie ; personne ne vient au Père que par moi » (Jean 14:6).

Et  ceux  qui  s’opposent  à  Sa  doctrine  devront  subir  les  mêmes  conséquences
qu’Israël ancien à qui Dieu avait déclaré : « Je vous ai détruits, comme Dieu détruisit
Sodome et Gomorrhe ; et vous avez été comme un tison arraché du feu ; et vous
n’êtes pas revenus à moi, dit l’Éternel. C’est pourquoi je te traiterai de la même
manière, Israël ; et puisque je te traiterai ainsi, prépare-toi à la rencontre de ton
Dieu, ô Israël ! » (Amos 4:11-12). Il n’y a qu’une chose qui soit certaine, et ce n’est
ni  la  mort  ni  les  taxes,  car  certains  ne  mourront  jamais,  tandis  que  des
milliardaires n’ont jamais payé de taxes. Mais dans Romains 14:12, nous lisons que :
« chacun de nous rendra compte à Dieu pour lui-même. »

Même ceux qui ne croient pas en Dieu, ceux qui ridiculisent Sa Parole, ceux qui
désobéissent à Ses lois, ceux qui adorent les faux dieux, tous doivent un jour venir se
présenter afin de rencontrer le vrai Dieu. Et s’ils vous demandent quel Dieu, vous
leur répondrez : le véritable Dieu, le Créateur de toutes choses. Pas les faux dieux
du panthéon païen, pas les systèmes naturels et les processus d’évolutionnisme,
mais le Seul et Unique Dieu de la vérité.  Laissez-moi vous le présenter : « Car voici
Celui qui a formé les montagnes, et créé le vent, et qui révèle à l’homme quelle est
Sa pensée ; qui fait l’aube et l’obscurité, et qui marche sur les hauteurs de la terre ;
son nom est l’Éternel, le Dieu des armées » (Amos 4:13).

Le mot obscurité utilisé ici ne paraît qu’une seule autre fois dans les Écritures, et il
est synonyme de géhenne. Dans Job 10:20-22, nous pouvons lire : « Mes jours ne
sont-ils pas en petit nombre ? Qu’il me laisse ! Qu’il éloigne sa main de moi, et que je
respire un peu ! Avant que j’aille, pour n’en plus revenir, dans la terre des ténèbres
et de l’ombre de la mort ; terre obscure comme la nuit, où règnent l’ombre de la
mort  et  le  chaos,  où  la  lumière  est  comme la  nuit  !  »  Dans  ce  jugement  :
« L’Éternel s’est fait connaître, il a exercé le jugement ; le méchant s’est enlacé
dans l’ouvrage de ses mains  [et devra passer par la troisième résurrection]  »
(Psaume 9:17).



Le message d’Amos a besoin d’être entendu dans toutes les générations, car les
impies ne subsisteront pas. « C’est pourquoi les méchants ne subsisteront pas dans
le jugement, ni les pécheurs dans l’assemblée des justes. Car l’Éternel connaît la
voie des justes, mais la voie des méchants périra » (Psaume 1:5-6). Et ce jugement
est certain. Il est vrai que, dans Hébreux 9:27-28, nous pouvons lire : « Et comme il
est réservé aux hommes de mourir une fois, et après cela vient le jugement ; de
même aussi Christ, ayant été offert une fois pour ôter les péchés de plusieurs,
apparaîtra une seconde fois sans péché à ceux qui l’attendent pour le salut. »

La première résurrection est disponible en permanence pour ceux qui comprendront
qu’ils ont été séduits par Satan. Mais il  est question ici de ceux qui rejetteront
continuellement  Jésus  jusqu’à  la  toute  fin.  Alors,  dans  Hébreux  10:30-31,  nous
pouvons  lire  :  «  Car  nous  connaissons  celui  qui  a  dit  :  A  moi  appartient  la
vengeance ; je rendrai la pareille, dit le Seigneur. Et ailleurs : Le Seigneur jugera
son peuple. C’est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. »
Donc, la seule manière de pouvoir entrer en Sa présence, c’est en acceptant Jésus
qui est Lui-même le Seigneur des armés au ciel.

Alors, soyons aux aguets, et écoutons la parole du chef des apôtres qui nous déclare,
dans 2 Pierre 3:17-18 : « Vous donc, bien-aimés, qui êtes avertis, soyez sur vos
gardes, de peur qu’entraînés par l’égarement des impies, vous ne veniez à déchoir
de votre fermeté. Mais croissez dans la grâce et la connaissance de notre Seigneur
et Sauveur Jésus-Christ. A lui soit gloire, et maintenant, et pour le jour d’éternité !
Amen.  »  La  seconde  épître  de  Pierre  est  vraiment  un  classique  du  Nouveau
Testament à propos des faux enseignants qui, dans les derniers jours, apporteront
une plaie dans l’Église.

« Or, comme il y a eu de faux prophètes parmi le peuple, il y aura aussi parmi vous
de faux docteurs, qui introduiront secrètement des sectes pernicieuses, et qui,
reniant le Seigneur qui les a rachetés, attireront sur eux-mêmes une perdition
soudaine. Et plusieurs suivront leurs doctrines de perdition,  et la voie de la
vérité sera blasphémée à cause d’eux. Et par cupidité ils trafiqueront de vous au
moyen  de  paroles  trompeuses  ;  mais  depuis  longtemps  leur  condamnation  ne
s’arrête point, et leur perdition ne sommeille point », nous confirme Pierre, dans 2
Pierre 2:1-3.



Ces faux ministres auront le front de renier Christ en prêchant un évangile différent
de celui prêché par Christ. Jésus n’est pas venu pour parler de Lui-même, mais
plutôt pour nous parler de l’établissement de Son Royaume sur cette terre. L’apôtre
Pierre nous dit de nous brancher sur l’apôtre Paul, même si, parfois, Paul est difficile
à comprendre. Mais : « croyez que la longue patience de notre Seigneur est votre
salut, comme Paul notre frère bien-aimé vous l’a aussi écrit, selon la sagesse qui lui
a été donnée ; et comme il le fait dans toutes ses épîtres, quand il y parle de ces
choses  ;  parmi  lesquelles  il  en  est  de  difficiles  à  entendre,  que  les  personnes
ignorantes et mal assurées tordent, comme les autres écritures, à leur propre
perdition » (2 Pierre 3:15-16).

Ces  faux  ministres  tordent  les  versets  de  Paul  afin  de  les  conformer  à  leurs
préférences philosophiques. « Et par cupidité ils trafiqueront de vous au moyen de
paroles trompeuses ; mais depuis longtemps leur condamnation ne s’arrête point, et
leur perdition ne sommeille point », nous déclare le chef des apôtres, dans 2 Pierre
2:3. Ces faux enseignants changent la signification des mots pour leur faire dire ce
qu’ils veulent et, par l’éloquence de leur langage, ils séduisent leur auditoire. « Car
en tenant des discours enflés de vanité, ils amorcent, par les convoitises de la chair
et les impudicités, les personnes qui s’étaient véritablement éloignées de ceux qui
vivent dans l’égarement ; leur promettant la liberté, quoiqu’ils soient eux-mêmes
esclaves de la corruption ; car on devient esclave de celui par lequel on est vaincu »
(2 Pierre 2:18-19).

Ils vont jusqu’à renier la doctrine d’une création spéciale ainsi que le jugement par
Dieu d’une civilisation devenue méchante à l’extrême par sa désobéissance à Sa
Parole. « Et qui diront : Où est la promesse de son avènement ? Car depuis que nos
pères sont morts, toutes choses demeurent comme depuis le commencement de la
création. Car ils ignorent volontairement ceci, c’est que les cieux furent autrefois
créés par la parole de Dieu aussi bien que la terre, tirée de l’eau, et qui subsistait au
moyen de l’eau ; et que ce fut par ces choses que le monde d’alors périt, submergé
par l’eau » (2 Pierre 3:4-6).

Éventuellement, ces gens renieront le second avènement de Christ. Car ils détestent
Son Gouvernement : « Principalement ceux qui suivent la chair, dans la convoitise de
l’impureté, et qui méprisent la domination, audacieux, arrogants, et qui ne craignent



point  d’injurier  les  dignités  »  (2  Pierre  2:10).  Ils  pratiquent  et  défendent
l’immoralité : « Ils ont les yeux pleins d’adultère, et qui ne cessent de pécher ; ils
amorcent les âmes mal affermies ; ils ont le cœur exercé à l’avarice ; ce sont des
enfants de malédiction » (2 Pierre 2:14). Ils ne voient aucun mal, pour satisfaire leur
gain personnel, à voler de l’argent à ceux qu’ils veulent également vider de leur foi
et de leurs croyances.

Cette description identifie assez bien plusieurs de nos théologiens et télévangélistes
libéraux modernes, les bureaucrates religieux des grandes dénominations, comme
les  prêcheurs  du  Nouvel  Âge,  les  enseignants  religieux  dans  les  collèges,  les
séminaires, etc. Malgré que ce ne soit pas un sujet plaisant, les véritables chrétiens
doivent se réveiller devant ce qui est en train d’arriver et prendre garde. Il faut
croire que : « Toute l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour enseigner,
pour convaincre, pour corriger, pour former à la justice ; afin que l’homme de Dieu
soit accompli,  et propre à toute bonne œuvre  »,  nous confirme Paul, dans 2
Timothée 3:16-17.

Le mot traduit par accompli, dans ce verset, vient du grec artios et n’est utilisé que
cette seule fois dans toute la Bible. Ce que Paul semble vouloir dire ici, c’est que
l’homme de Dieu n’est pas nécessairement un homme parfait et sans péché, mais
plutôt  un  homme complètement  équipé  et  prêt  à  rencontrer  les  besoins
présents. Et il est très significatif que ce témoignage splendide de ce que l’homme
de Dieu devrait être suit immédiatement l’autre grand témoignage, provenant sans
aucun doute du Saint-Esprit, que toute l’Écriture est divinement inspirée.

Donc,  les  Écritures  pouvaient  enseigner  Timothée  qui,  depuis  son  enfance,
connaissait les saintes lettres qui pouvaient l’instruire pour le salut, par la foi qui
est en Jésus-Christ (2 Timothée 3:15). Avec la puissance du Saint-Esprit, Timothée
pouvait  enseigner spécifiquement une saine doctrine ;  il  pouvait  également
corriger avec conviction, et ainsi former ceux à qui il prêchait d’accomplir toute
bonne  œuvre.  Par  contre,  le  grand  nombre  de  chrétiens  qui  n’étudient  pas
diligemment  les  Saintes  Écritures  ne  seront  pas  prêts  à  affronter  la  mauvaise
compétition des épandeurs de fausses doctrines lors du grand et redoutable jour
vers lequel nous nous dirigeons.



Dans le tout dernier livre de l’Ancien Testament, Dieu nous déclare : « Voici, je vais
vous envoyer Élie, le prophète, avant que le jour grand et redoutable de l’Éternel
vienne. Il ramènera le cœur des pères vers les enfants, et le cœur des enfants vers
leurs pères, de peur que je ne vienne et que je ne frappe la terre d’interdit »
(Malachie 4:5-6). Cette référence est souvent mentionnée dans la Bible. Elle nous
rappelle que, malgré la patience et la miséricorde de Dieu, Il ne demeurera pas
silencieux éternellement. Le jour des hommes se terminera bientôt et le Jour du
Seigneur viendra. Malheureusement, trop de gens semblent désirer ce jour de colère
divine.

Dans  Amos  5:18-20,  Dieu  déclare  :  «  Malheur  à  ceux  qui  désirent  le  jour  de
l’Éternel ! A quoi vous servira le jour de l’Éternel ? Il sera ténèbres, et non lumière ;
comme un homme, qui fuit devant un lion, et que rencontre un ours ; qui entre dans
la maison, appuie sa main sur le mur, et un serpent le mord. Le jour de l’Éternel,
n’est-il  pas ténèbres, et non lumière ? obscurité, et non clarté ? »  Et dans Joël
2:31-32, nous pouvons lire : « Le soleil sera changé en ténèbres, et la lune en sang,
avant que le grand et terrible jour de l’Éternel vienne. Et il arrivera que quiconque
invoquera le nom de l’Éternel sera sauvé ; car le salut sera sur la montagne de
Sion et à Jérusalem, comme l’a dit l’Éternel ; et parmi les réchappés seront ceux
que l’Éternel appellera. »

Le Jour du Seigneur sera un temps de détresse. Voici ce que le prophète nous prédit,
dans Sophonie 1:12-14 : « Et il arrivera, en ce temps-là, que je fouillerai Jérusalem
avec des lampes, et que je châtierai ces hommes qui se figent sur leurs lies, et qui
disent dans leur cœur : L’Éternel ne fera ni bien ni mal. Leurs biens seront au
pillage, et leurs maisons en désolation ; ils auront bâti des maisons, mais ils n’y
habiteront point ; ils auront planté des vignes, mais ils n’en boiront pas le vin. Le
grand jour de l’Éternel est proche ; il est proche, et vient en toute hâte. La voix du
jour de l’Éternel retentit ; là l’homme vaillant lui-même pousse des cris amers. »

Cependant, Dieu poursuit en déclarant : « C’est un jour de colère que ce jour-là ; un
jour de détresse et d’angoisse, un jour de ruine et de désolation, un jour de ténèbres
et d’obscurité, un jour de nuées et de brouillards, un jour de trompettes et d’alarmes
contre les villes fortes et contre les hautes tours. Je mettrai les hommes dans la
détresse,  et  ils  marcheront  comme des aveugles,  parce qu’ils  ont  péché contre



l’Éternel. Leur sang sera répandu comme de la poussière, et leur chair comme de
l’ordure. Ni leur argent, ni leur or ne pourront les délivrer au jour de la colère de
l’Éternel ; et par le feu de sa jalousie tout le pays sera consumé ; car c’est d’une
entière destruction, c’est d’une ruine soudaine qu’il frappera tous les habitants de la
terre » (Sophonie 1:15-18).

Et  voici  ce qu’ajoute Ésaïe :  « Ils  sont  dans l’épouvante,  saisis  de douleurs et
d’angoisses. Ils souffrent comme une femme en travail ; ils se regardent l’un l’autre
avec stupeur ; leurs visages ont la pâleur de la flamme. Voici, le jour de l’Éternel
arrive,  jour  cruel,  jour  de  fureur  et  d’ardente  colère,  qui  réduira  le  pays  en
désolation et en exterminera les pécheurs. Car les étoiles du ciel et leurs astres ne
feront pas briller leur lumière ; le soleil s’obscurcira dès son lever, et la lune ne fera
point luire sa clarté. Et je punirai la terre de sa malice, et les méchants de leur
iniquité  ;  je  mettrai  fin  à  l’orgueil  des  superbes,  et  j’abattrai  l’insolence  des
oppresseurs. Je rendrai les hommes plus rares que l’or fin, et les humains plus que
l’or d’Ophir. Aussi je ferai trembler les cieux, et la terre sera ébranlée de sa
place, par la colère de l’Éternel des armées, au jour de l’ardeur de son courroux »
(Esaïe 13:8-13).

Mais voici ce que Paul nous déclare, dans 1 Thessaloniciens 5:2-10 : « Vous savez
bien, en effet, vous-mêmes, que le jour du Seigneur viendra comme un larron dans la
nuit. Car lorsqu’ils diront : Paix et sûreté ! alors une ruine subite les surprendra,
comme les douleurs surprennent la femme enceinte ; et ils n’échapperont point.
Mais quant à vous, frères, vous n’êtes point dans les ténèbres, pour que ce jour-là
vous surprenne comme un voleur. Vous êtes tous des enfants de la lumière, et
des enfants du jour  ;  nous n’appartenons point à la nuit, ni aux ténèbres. Ne
dormons donc pas comme les autres, mais veillons et soyons sobres. Car ceux qui
dorment, dorment la nuit ; et ceux qui s’enivrent, sont ivres la nuit. Mais nous qui
sommes du jour, soyons sobres, étant revêtus de la cuirasse de la foi,  et de la
charité, et du casque de l’espérance du salut. Car Dieu ne nous a point destinés à
la colère, mais à la possession du salut par notre Seigneur Jésus-Christ, Qui
est mort pour nous, afin que, soit que nous veillions, soit que nous dormions, nous
vivions ensemble avec lui. ».

Sans  vouloir  préciser  la  séquence  des  évènements  associés  à  ces  prophéties,



gardons en mémoire l’évidence que le jour du Seigneur s’en vient, où un terrible
jugement tombera sur ceux qui ont rejeté ou ignoré les Paroles du Dieu qui les a
créés.  Mais  pour  Ses  disciples  croyants,  il  y  aura  un  grand  réconfort,  car  :
« L’Éternel sera roi de toute la terre ; en ce jour-là, l’Éternel sera seul, et son nom
seul. Et toute la terre deviendra comme la plaine, de Guéba jusqu’à Rimmon, au midi
de Jérusalem ; et la ville sera élevée et demeurera en sa place, de la porte de
Benjamin jusqu’au lieu de la première porte, jusqu’à la porte des angles, et de la
tour de Hananéel jusqu’aux pressoirs du roi.  On y habitera, et il  n’y aura plus
d’interdit ; mais Jérusalem demeurera en sûreté » (Zacharie 14:9-11). Enfin la
paix mondiale et la sécurité réelle, car elles viendront de l’Éternel.

D.551 – Une réponse de la Parole de
Dieu

Par Joseph Sakala
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Dans Matthieu 22:41-46, nous lisons : « Et les pharisiens étant assemblés, Jésus les
interrogea, et leur dit : Que vous semble-t-il du Christ ? De qui est-il fils ? Ils lui
répondirent : De David. Et il leur dit : Comment donc David l’appelle-t-il par l’Esprit
son Seigneur, en disant : Le Seigneur a dit à mon Seigneur : Assieds-toi à ma droite,
jusqu’à ce que j’aie fait de tes ennemis le marchepied de tes pieds ? Si donc David
l’appelle son Seigneur, comment est-il son fils ? Et personne ne put lui répondre un
mot  ;  et  depuis  ce  jour-là  personne n’osa  plus  l’interroger.  »  Les  deux  sectes
dominantes chez les Juifs du temps de Jésus furent les Saducéens et les Pharisiens.
Alors que les deux proclamaient croire à l’inspiration divine des Écritures, les deux
refusaient de croire que Jésus était vraiment le Messie.

Durant la dernière semaine que Jésus passa à Jérusalem, il y eut une confrontation
doctrinale majeure. Chaque groupe essayait de prendre Jésus au piège dans un
débat doctrinal. Pour les Saducéens qui rejetaient la doctrine de la résurrection,
Jésus leur dit, dans Matthieu 22:31-33 : « Et, quant à la résurrection des morts,
n’avez-vous point lu ce que Dieu vous a dit : Je suis le Dieu d’Abraham, le Dieu
d’Isaac et le Dieu de Jacob. Dieu n’est pas le Dieu des morts, mais des vivants.
Et le peuple entendant cela, admirait sa doctrine. » Pourtant, ces trois hommes de
Dieu étaient morts et Jésus devait alors les ressusciter !

«  Les  pharisiens,  ayant  appris  qu’Il  avait  fermé  la  bouche  aux  sadducéens,
s’assemblèrent. Et l’un d’eux, docteur de la loi, l’interrogea pour l’éprouver, et lui
dit : Maître, quel est le grand commandement de la loi ? Jésus lui dit : Tu aimeras le
Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. C’est là
le premier et le grand commandement. Et voici le second qui lui est semblable : Tu
aimeras ton prochain comme toi-même. De ces deux commandements dépendent
toute la loi et les prophètes » (Matthieu 22:34-40).

Et les pharisiens étant assemblés, Jésus les interrogea également. (Voir le texte du
premier paragraphe.) Ils n’osèrent plus le questionner parce que Jésus a utilisé le
Psaume 110:1-6  de  David  pour  leur  clouer  le  bec.  «  L’Éternel  a  dit  à  mon
Seigneur  :  Assieds-toi  à ma droite,  jusqu’à ce que j’aie fait  de tes ennemis le
marchepied de tes pieds. L’Éternel étendra de Sion ton sceptre puissant : Domine,
dira-t-il, au milieu de tes ennemis ! Ton peuple sera un peuple de franche volonté, au



jour où ton armée sortira dans une sainte pompe ; ta jeune milice sera devant toi
comme la rosée naissant du sein de l’aurore. L’Éternel l’a juré, et il ne s’en repentira
point : Tu es sacrificateur à toujours, selon l’ordre de Melchisédec. Le Seigneur
est à ta droite ; il écrasera les rois au jour de sa colère. Il exercera la justice parmi
les nations ; il remplira tout de morts ; il écrasera le chef qui domine sur un
grand pays. »

Le mot Seigneur  utilisé ici vient du mot Adonaï  (Dieu Tout-Puissant), prouvant
ainsi que Jésus était, non seulement le Messie, mais également qu’Il était humain et
divin, descendant de David, mais aussi le Seigneur de David. L’argument de Christ
était fondé sur une seule parole des Écritures, définitive et pleine d’autorité. Les
pharisiens ne pouvaient  pas  rejeter  Son argument  sans pour autant  rejeter  les
Écritures qu’ils affirmaient fermement croire devant toute la population.

En général, les parisiens ne croyaient pas que Jésus était le Messie, malgré qu’ils
avaient  toutes  les  preuves  disponibles  pour  le  prouver.  Ils  avaient  le  Psaume
118:26-28 qui disait : « Béni soit celui qui vient au nom de l’Éternel ! Nous vous
bénissons, de la maison de l’Éternel. L’Éternel est Dieu, et il nous a éclairés ; liez
avec des cordes la bête du sacrifice, et l’amenez jusqu’aux cornes de l’autel. Tu es
mon Dieu, je te célébrerai. Mon Dieu, je t’exalterai. » Ce passage est une déclaration
clé dans ce Psaume messianique qui fut accompli, du moins en partie, lorsque Jésus
entra dans la ville de Jérusalem, assis sur un âne, une semaine avant Sa mort et Sa
résurrection.

Jésus annonçait par cette entrée mémorable l’accomplissement de la prophétie de
Zacharie 9:9 : « Réjouis-toi avec transports, fille de Sion ! Jette des cris de joie, fille
de Jérusalem ! Voici, ton Roi vient à toi ; il est juste et vainqueur, humble et monté
sur un âne, sur le poulain d’une ânesse. » « Le lendemain, une grande troupe qui
était venue pour la fête, apprenant que Jésus venait à Jérusalem, prit des rameaux
de palmiers, et sortit au-devant de lui, en criant : Hosanna ! béni soit le roi d’Israël,
qui  vient  au  nom du Seigneur  !  »  (Jean 12:12-13).  Plusieurs  chrétiens,  encore
aujourd’hui, commémorent cet événement le jour qu’ils appellent le Dimanche des
rameaux.

Mais plusieurs personnes, aujourd’hui comme autrefois, doutent que Jésus était le



Messie et Le répudient complètement en criant de Le mettre à mort. Mais Jésus
savait  que  cela  arriverait,  et  c’est  pourquoi  Il  a  déclaré,  dans  Luc  13:34-35  :
« Jérusalem, Jérusalem, qui  tues les prophètes,  et  qui  lapides ceux qui  te sont
envoyés,  combien  de  fois  j’ai  voulu  rassembler  tes  enfants,  comme  la  poule
rassemble  sa  couvée sous  ses  ailes,  et  vous  ne l’avez  pas  voulu  !  Voici,  votre
habitation va vous rester déserte, et je vous dis en vérité, que vous ne me verrez
plus jusqu’à ce que vous disiez : Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. »

Cette prophétie s’appliquait spécialement à la nation dans son ensemble, mais ce
principe s’applique également aux individus. Lorsque quelqu’un est appelé par le
Père et L’accueille avec joie, l’Esprit de Christ pénètre dans son cœur, ce Jésus :
« Que vous aimez, sans l’avoir connu, en qui vous croyez, sans le voir encore, et vous
vous réjouissez d’une joie ineffable et glorieuse, remportant le prix de votre foi, le
salut  de  vos  âmes  »  (1  Pierre  1:8-9).  Et  ainsi  cet  individu  pourra  également
proclamer « Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! »

Mais pour ce qui est des faux ministres qui viennent vous prêcher n’importe quoi,
Jude nous déclare : « Malheur à eux ! car ils ont suivi la voie de Caïn ; en effet, ils se
sont jetés dans l’égarement de Balaam, l’amour du gain ; ils ont péri de la rébellion
de Coré. Ce sont des taches dans vos repas de charité, lorsqu’ils mangent avec vous,
sans  aucune  retenue,  se  repaissant  eux-mêmes;  ce  sont  des  nuées  sans  eau,
emportées çà et là par les vents ; des arbres au déclin de l’automne, sans fruits,
deux fois morts et déracinés ;  ce sont des vagues furieuses de la mer, rejetant
l’écume de leurs impuretés ; des astres errants auxquels l’obscurité des ténèbres est
réservée pour l’éternité » (Jude 1:11-13).

Jude  compare  ces  trois  mauvais  exemples  dans  l’Ancien  Testament  à  certains
leaders dans les églises du Nouveau Testament qui utilisent leur influence pour faire
le mal. Caïn fut le premier fils d’Adam et Ève, et il a eu toutes les opportunités
nécessaires  afin  d’exceller.  Malgré  cela,  il  a  choisi  la  voie  qui,  non  seulement
l’amena à tuer son frère,  mais  qui  fut  également responsable d’une culture de
rébellion contre Dieu. Son meurtre fut précédé d’une désobéissance flagrante qui
s’exprima lorsque la famille est venue offrir son sacrifice au Créateur.

Dans Genèse 4:3-7, nous lisons : « Or, au bout de quelque temps, Caïn offrit des



fruits de la terre une oblation à l’Éternel ; et Abel offrit, lui aussi, des premiers-nés
de son troupeau,  et  de leurs  graisses.  Et  l’Éternel  eut  égard à  Abel,  et  à  son
oblation ; mais il n’eut point égard à Caïn, ni à son oblation ; et Caïn fut fort irrité, et
son visage fut abattu. Et l’Éternel dit à Caïn : Pourquoi es-tu irrité, et pourquoi ton
visage est-il abattu ? Si tu fais bien, ne relèveras-tu pas ton visage ? Mais, si tu ne
fais pas bien, le péché est couché à la porte, et son désir est tourné vers toi ; mais
toi, tu dois dominer sur lui. »

Pourquoi Dieu a-t-Il eu égard à l’offrande d’Abel et non a celle de Caïn ? La réponse
se trouve dans Hébreux 11:4 : « Par la foi, Abel offrit à Dieu un plus excellent
sacrifice que Caïn, à cause d’elle il fut déclaré juste, Dieu rendant témoignage à ses
offrandes ; et quoique mort, il parle encore par elle. » Abel offrit des premiers-nés
de son troupeau, tandis que Caïn offrit des fruits de la terre. Il n’est pas écrit que les
fruits offerts par Caïn étaient de mauvaise qualité. De plus, offrir des fruits n’était
pas inférieur à offrir du bétail puisque les instructions de Dieu à Moïse au sujet des
offrandes  incluaient  les  prémices  de  la  terre  comme  les  prémices  du  bétail.
Personnellement, je crois qu’il s’agissait de l’attitude de Caïn en opposition à celle
d’Abel. Caïn aurait pu offrir la même offrande d’animaux que son frère qu’il n’aurait
pas  été  plus  agréé,  car  c’est  son  attitude  qui  était  mauvaise.  Mais  c’est  une
spéculation de ma part fondée sur ce qu’on peut déduire de ce que Dieu a dit à Caïn
dans le texte plus haut.

Le livre de la Genèse ne nous donne pas beaucoup de détails, mais il est très clair
que la première famille devait  suivre des instructions.  Même après avoir péché
contre Dieu, Genèse 3:21 nous dit que : « l’Éternel Dieu fit à Adam et à sa femme
des robes de peau, et les en revêtit. » Pour faire ces robes, Dieu a dû sacrifier des
animaux afin de les revêtir. Caïn avait adopté un style de vie qui détourna son cœur
de  l’obéissance  aux  instructions  de  Dieu.  Il  était  fermier  et  fournissait  de  la
nourriture  pour  plusieurs,  mais  lorsque  vint  le  temps  d’offrir  des  sacrifices,  il
n’obéissait pas aux instructions divines. Je pense plutôt que Dieu savait que Caïn
avait  un  mauvais  cœur,  car  il  était  déjà  prédisposé  au  meurtre.  Ce  genre  de
prédisposition ne survient pas tout d’un coup.

Et cette rébellion l’a amené à croire qu’ : « Il y a telle voie qui semble droite à
l’homme, mais dont l’issue est la voie de la mort » (Proverbes 14:12). Et finalement,



il a tué son frère Abel.

Malheur à ceux qui ont suivi la voie de Coré (voir Jude 1:11). Jude nous décrit le
comportement de Coré contre Moïse. Dans Nombres 16:1-5, nous lisons : « Or, Coré,
fils de Jitsehar, fils de Kehath, fils de Lévi, fit une entreprise avec Dathan et Abiram,
fils d’Éliab, et On, fils de Péleth, enfants de Ruben ; et ils s’élevèrent contre Moïse,
avec  deux  cent  cinquante  hommes  des  enfants  d’Israël,  des  principaux  de
l’assemblée, qu’on appelait au conseil, des hommes de renom. Ils s’assemblèrent
donc contre Moïse et contre Aaron, et leur dirent : Que cela vous suffise ! car tous
ceux de l’assemblée sont consacrés, et l’Éternel est au milieu d’eux ; pourquoi donc
vous élevez-vous au-dessus de l’assemblée de l’Éternel ? Moïse, entendant cela, se
jeta sur son visage. Et il parla à Coré et à tous ceux qui étaient assemblés avec lui,
en disant : Demain matin, l’Éternel fera connaître qui est à Lui, et qui est consacré,
et il le fera approcher de lui ; il fera approcher de lui celui qu’il aura choisi. »

Pendant  cette  période  de  temps,  Moïse  et  Aaron  étaient  les  porte-paroles  de
l’Éternel,  exerçant  autorité  et  pleines  instructions  venant  de  Dieu.  Les  Saintes
Écritures prennent cette place aujourd’hui. Coré et les deux cent cinquante princes
de l’assemblée qu’on appelait au conseil,  des hommes de renom, avaient décidé
qu’ils étaient aussi saints que Moïse. Ils disaient : « Que cela vous suffise ! car
tous ceux de l’assemblée sont consacrés » (Nombres 16:3). C’était beaucoup plus
qu’un simple soulèvement pour le contrôle du leadership de l’assemblée. Car Israël
venait tout juste de passer par des miracles majeurs, l’ouverture de la Mer Rouge, la
manne qui descendait du ciel chaque jour pour nourrir le peuple, l’eau qui leur
venait constamment du rocher, et ils venaient de recevoir les Dix Commandements,
et ils construisirent le tabernacle pour Dieu.

Le peuple avait rejeté le compte-rendu de Josué et de Caleb au sujet de la terre
promise  par  Dieu,  et  il  rouspétait  continuellement.  Dans  Nombres  14:3-4,  ils
disaient : « Et pourquoi l’Éternel nous conduit-il vers ce pays, pour y tomber par
l’épée ? Nos femmes et nos petits enfants y seront une proie. Ne vaudrait-il pas
mieux pour nous, de retourner en Égypte ? Et ils se dirent l’un à l’autre : Établissons
un chef, et retournons en Égypte. » Un exemple parfait de la courte vue des hommes
sans l’Esprit de Dieu. L’Éternel était vraiment en colère contre eux. Alors, Coré a
tenté d’annuler le plan de direction de Dieu en se rebellant contre Moïse qui avait



été établi sur le peuple par l’autorité divine. Aujourd’hui, cela serait l’équivalent
d’insister  pour  que  la  science,  ou  la  philosophie,  ou  la  théologie,  soient  aussi
saintes que le Texte Reçu des Écritures !

La méthode divine d’éprouver cette rébellion était  assez simple.  Chaque leader
devait préparer sa propre interprétation de la Parole de Dieu, et l’Éternel ferait
connaître qui est à lui et qui est consacré, et Il le fera approcher de Lui ; Il fera
approcher de Lui celui qu’Il aura choisi. « Mais si l’Éternel crée une chose toute
nouvelle, et que la terre ouvre sa bouche, et les engloutisse avec tout ce qui leur
appartient, et qu’ils descendent vivants au Sépulcre, vous saurez que ces hommes
ont méprisé l’Éternel. Et dès qu’il eut achevé de prononcer toutes ces paroles, le
sol qui était sous eux, se fendit ; et la terre ouvrit sa bouche, et les engloutit avec
leurs  familles,  et  tous  les  hommes  qui  étaient  à  Coré,  et  tout  leur  bien.  Ils
descendirent, eux et tout ce qui leur appartenait, vivants au Sépulcre, et la terre les
couvrit ; et ils périrent du milieu de l’assemblée. Et tout Israël, qui était autour
d’eux, s’enfuit  à leur cri;  car ils disaient :  Prenons garde que la terre ne nous
engloutisse ! Et un feu sortit, de la part de l’Éternel, et dévora les deux cent
cinquante hommes qui offraient le parfum » (Nombres 16:30-35).

Dieu ne tolère aucun rejet de Son message. Mais comme le disait si bien David, dans
Psaume 138:2 : « Je me prosternerai dans le palais de ta sainteté, et je célébrerai ton
nom, à cause de ta bonté et de ta vérité ; car tu as magnifiquement accompli ta
parole, au-delà de toute ta renommée. »

Et finalement : « Malheur à eux ! qui se sont jetés dans l’égarement de Balaam,
l’amour du gain » (Jude 1:11). Balaam était un caractère très complexe qui disait
être habilité à communiquer avec Dieu. Alors : « les enfants d’Israël partirent, et
campèrent dans les plaines de Moab, au delà du Jourdain de Jérico. Or Balak, fils de
Tsippor, vit tout ce qu’Israël avait fait à l’Amoréen. Et Moab eut une grande peur de
ce peuple, parce qu’il était nombreux ; et Moab fut effrayé en face des enfants
d’Israël. Moab dit donc aux anciens de Madian : Maintenant cette multitude va tout
dévorer autour de nous, comme le bœuf broute l’herbe des champs. Or, en ce temps-
là, Balak, fils de Tsippor, était roi de Moab » (Nombres 22:1-4).

« Et il envoya des messagers à Balaam, fils de Béor, à Pethor, située sur le fleuve, au



pays des enfants de son peuple, pour l’appeler, en disant : Voici, un peuple est sorti
d’Égypte ; voici, il couvre la face de la terre, et il s’est établi vis-à-vis de moi. Viens
donc maintenant, je te prie ; maudis-moi ce peuple, car il est plus puissant que
moi. Peut-être que je pourrai le battre, et que je le chasserai du pays ; car je sais que
celui que tu bénis est béni, et que celui que tu maudis est maudit. Les anciens de
Moab s’en allèrent  donc,  avec  les  anciens  de  Madian,  ayant  en leur  main  des
présents pour le devin ; et ils vinrent à Balaam, et lui rapportèrent les paroles de
Balak » (Nombres 22:5-7).

Dans Nombres 22:8-13, Balaam leur répondit : « Demeurez ici cette nuit, et je vous
rendrai  réponse,  selon  que  l’Éternel  me  parlera.  Et  les  seigneurs  de  Moab
demeurèrent chez Balaam. Or, Dieu vint à Balaam, et lui dit : Qui sont ces hommes
que tu as chez toi ? Et Balaam répondit à Dieu : Balak, fils de Tsippor, roi de Moab, a
envoyé vers moi, pour me dire : Voici un peuple est sorti d’Égypte, et il couvre la
face de la terre ;  viens maintenant,  maudis-le-moi ;  peut-être que je pourrai  le
combattre, et que je le chasserai. Et Dieu dit à Balaam : Tu n’iras point avec eux,
tu ne maudiras point ce peuple, car il est béni. Et Balaam se leva au matin, et dit
aux seigneurs envoyés par Balak : Retournez en votre pays ; car l’Éternel a refusé de
me laisser aller avec vous. »

Même l’apôtre Pierre nous parle de ces hommes :  « Qui,  ayant quitté le  droit
chemin, se sont égarés, en suivant la voie de Balaam, fils de Bosor, qui aima le
salaire de l’iniquité,  mais qui fut repris de son injustice ; une ânesse muette,
parlant d’une voix humaine, réprima la folie du prophète » (2 Pierre 2:15). Allons
voir le récit dans Nombres 22:20-23. « Et Dieu vint à Balaam la nuit, et lui dit : Si
ces hommes sont venus pour t’appeler, lève-toi, va avec eux ; mais tu ne feras que
ce que je te dirai. Balaam se leva donc le matin, sella son ânesse, et s’en alla avec
les seigneurs de Moab. Mais la colère de Dieu s’embrasa parce qu’il s’en allait ; et
un ange de l’Éternel se tint dans le chemin pour s’opposer à lui. Or, il était monté
sur son ânesse, et ses deux serviteurs étaient avec lui. Et l’ânesse vit l’ange de
l’Éternel qui se tenait dans le chemin, son épée nue dans la main ; et l’ânesse se
détourna du chemin et s’en alla dans les champs, et Balaam frappa l’ânesse pour la
ramener dans le chemin. »

Dans Nombres 22:24-27, nous lisons : « Mais l’ange de l’Éternel se tint dans un



sentier de vignes, qui avait un mur d’un côté et un mur de l’autre. Et l’ânesse vit
l’ange de l’Éternel, et se serra contre la muraille, et elle serra contre la muraille le
pied de Balaam, qui continua à la frapper. Et l’ange de l’Éternel passa plus avant,
et s’arrêta dans un lieu étroit où il n’y avait pas de chemin pour se détourner à
droite ni à gauche. Et l’ânesse vit l’ange de l’Éternel, et se coucha sous Balaam.
Mais  la  colère  de  Balaam s’enflamma,  et  il  frappa  l’ânesse  avec  un  bâton.  »
Manifestement, Balaam ne voyait pas l’ange de Dieu qui était pourtant devant lui.
Puis, Dieu montra un peu d’ironie.

« Alors l’Éternel ouvrit la bouche de l’ânesse, et elle dit à Balaam : Que t’ai-je fait,
que tu m’aies déjà frappée trois fois ? Et Balaam répondit à l’ânesse : C’est que tu
t’es moquée de moi. Que n’ai-je une épée en ma main ! je t’aurais déjà tuée. Et
l’ânesse dit à Balaam : Ne suis-je pas ton ânesse, que tu as montée depuis que tu
existes jusqu’à ce jour ? Ai-je l’habitude d’agir ainsi à ton égard ? Et il répondit :
Non. Alors l’Éternel ouvrit les yeux de Balaam, et il vit l’ange de l’Éternel qui se
tenait dans le chemin, son épée nue dans la main ; et il s’inclina et se prosterna sur
son visage. Et l’ange de l’Éternel lui dit : Pourquoi as-tu frappé ton ânesse déjà trois
fois ? Voici, je suis sorti pour m’opposer à toi, car tu suis un chemin pernicieux
devant moi. Or l’ânesse m’a vu, et s’est détournée devant moi déjà trois fois ; et si
elle ne se fût détournée de devant moi, je t’aurais même déjà tué et je l’aurais
laissée en vie. Alors Balaam dit à l’ange de l’Éternel : J’ai péché ; car je ne savais
point que tu te tinsses dans le chemin contre moi ; et maintenant, si cela te déplaît,
je m’en retournerai » (Nombres 22:28-34).

Malgré cela, Balaam persista dans son projet de se rendre vers Balak. Ensuite, par
trois fois il tenta de maudire Israël, mais chaque fois, au lieu de le maudire, il le
bénissait, car cela venait de Dieu. Finalement, dans Nombres 24:12-13 : « Balaam
répondit à Balak : N’avais-je pas dit aussi aux messagers que tu avais envoyés vers
moi : Quand Balak me donnerait sa maison pleine d’argent et d’or, je ne pourrais pas
transgresser l’ordre de l’Éternel, pour faire du bien ou du mal de moi-même ; je
dirai ce que l’Éternel dira ? » Au lieu de se repentir, Balaam se vantait de son
habilité à savoir  ce que Dieu voulait  de lui.  Alors,  dans Apocalypse 2:14,  cette
doctrine s’est répandue dans l’Église de Pergame, où Jésus lui dit  :  « Mais j’ai
quelque peu de chose contre toi, c’est que tu as là des gens qui tiennent la doctrine
de Balaam,  qui  enseignait  à  Balak à  mettre  un scandale devant les enfants



d’Israël,  pour  qu’ils  mangeassent  des  choses  sacrifiées  aux  idoles,  et  qu’ils
tombassent dans la fornication. »

Ceux qui détournent les dons de Dieu pour leur propre profit tombent sous une
condamnation plus sévère. Même Jacques nous met en garde en déclarant : « Mes
frères, qu’il n’y en ait pas parmi vous beaucoup qui enseignent, car nous encourrons
un jugement plus sévère » (Jacques 3:1). Que le Seigneur nous protège contre les
Balaam des églises. Paul nous dit plutôt que : « La grâce du Seigneur Jésus-Christ,
l’amour de Dieu,  et  la  communication du Saint-Esprit  soient  avec vous tous !
Amen ! » (2 Corinthiens 13:13).

Il n’y a qu’un seul Dieu, Qui Se manifeste cependant à nous de deux façons, selon
Son vouloir et Son désir. Il existe plusieurs passages où Dieu Se manifeste dans la
vie du chrétien. D’abord, il y a la manifestation du salut, par le sang de Jésus, car :
« Combien plus le sang de Christ, qui, par l’Esprit éternel, s’est offert à Dieu, lui-
même, sans tache, purifiera-t-il votre conscience des œuvres mortes, afin que vous
serviez le Dieu vivant ! C’est pourquoi il est Médiateur d’une nouvelle alliance, afin
que,  la  mort  intervenant  pour  l’expiation  des  péchés  commis  sous  la  première
alliance,  ceux qui sont appelés,  reçoivent la promesse de l’héritage éternel  »
(Hébreux 9:14-15).

Ensuite, vient la régénération : « Et, parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans vos
cœurs l’Esprit de son Fils, lequel crie : Abba, ô Père ! C’est pourquoi tu n’es plus
esclave, mais fils, et si tu es fils, tu es aussi héritier de Dieu par Christ » (Galates
4:6-7).  Le salut  et  la  régénération sont  témoignés publiquement  par  l’ordre de
Christ,  dans Matthieu 28:19 :  « Allez  donc et  instruisez toutes les  nations,  les
baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et leur apprenant à garder tout
ce que je vous ai commandé ; et voici, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin
du monde. Amen ! » La ressource principale du croyant, c’est la prière.

Car Jésus : « est venu annoncer la paix, à vous qui étiez loin, et à ceux qui étaient
près ; car par lui nous avons, les uns et les autres, accès auprès du Père, dans un
même Esprit. Ainsi, vous n’êtes plus ni des étrangers, ni des gens de dehors, mais
concitoyens des Saints, et de la maison de Dieu ; étant édifiés sur le fondement des
apôtres et  des prophètes,  dont Jésus-Christ  est  la  pierre angulaire,  en qui  tout



l’édifice, bien coordonné, s’élève pour être un temple saint au Seigneur, en qui
aussi vous êtes édifiés ensemble, pour être la maison de Dieu par l’Esprit », nous
déclare Paul, dans Éphésiens 2:17-22.

Nous devrions apprendre continuellement de Christ et témoigner pour Lui. Et : « le
Consolateur, le Saint-Esprit, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera
toutes choses, et vous remettra en mémoire toutes celles que je vous ai dites »
(Jean 14:26). « Lorsque sera venu le Consolateur, que je vous enverrai de la part du
Père, l’Esprit de vérité, qui procède du Père, il rendra témoignage de moi. Et vous
aussi,  vous  rendrez  témoignage,  parce  que  vous  êtes  avec  moi  dès  le
commencement » (Jean 15:26-27). Nous avons donc Son assurance éternelle que Sa
grâce, Son Amour et Sa communion avec nous seront toujours là.

Nous vivons présentement dans un territoire bien choyé. Car : « vous, vous êtes la
race élue, la sacrificature royale, la nation sainte, le peuple acquis, pour annoncer
les vertus de celui qui vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière ; vous
qui autrefois n’étiez point un peuple, mais qui êtes maintenant le peuple de Dieu ;
vous  qui  n’aviez  point  obtenu  miséricorde,  mais  qui  maintenant  avez  obtenu
miséricorde » (1 Pierre 2:9-10). Au cœur même de notre lutte continuelle pour notre
survie et pour notre victoire dans ce monde, il serait bien de reconnaître que nous
vivons présentement en territoire ennemi.

Alors que nous reconnaissons que c’est par la Parole de Dieu que : « Toutes choses
ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait, n’a été fait sans elle » (Jean 1:3),
« nous savons que nous sommes de Dieu et que le monde entier est plongé dans le
mal. Nous savons aussi que le Fils de Dieu est venu, et il nous a donné l’intelligence
pour connaître le Véritable; et nous sommes en ce Véritable, en son Fils Jésus-
Christ. C’est lui qui est le Dieu véritable, et la vie éternelle » (1 Jean 5:19-20).
« Maintenant se fait le jugement de ce monde ; maintenant le prince de ce monde
sera jeté dehors » (Jean 12:31). Mais rappelons-nous que Satan demeure toujours :
« le prince de la puissance de l’air, de cet esprit qui agit maintenant dans les fils de
la rébellion ; parmi lesquels nous vivions tous autrefois, selon les convoitises de
notre chair, accomplissant les désirs de la chair et de nos pensées ; et nous étions
par nature des enfants de colère, comme les autres » (Éphésiens 2:2-3). Le fait que
nous soyons entourés de ténèbres ne devrait pas nous surprendre, car avant d’être



délivrés par Sa grâce, nous aussi étions parmi ces ténèbres.

Jésus est venu : « Afin de donner la connaissance du salut à son peuple, dans la
rémission de leurs péchés, par les entrailles de la miséricorde de notre Dieu, par
lesquelles le soleil levant nous a visités d’en haut ; pour éclairer ceux qui sont assis
dans les ténèbres et dans l’ombre de la mort, et pour conduire nos pas dans le
chemin de la paix »  (Luc 1:77-79). Mais ce qui fut malheureux : « c’est que la
lumière est venue dans le monde, et que les hommes ont mieux aimé les ténèbres
que la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises » (Jean 3:19).

Cette confrontation, qui a lieu dans les ténèbres, n’abolit pas le conflit que nous, les
humains, entretenons avec les esprits,  mais nous devrions toujours considérer
que : « ce n’est pas contre la chair et le sang que nous avons à combattre, mais
contre les principautés, contre les puissances, contre les princes des ténèbres de ce
siècle, contre les puissances spirituelles de la méchanceté dans les lieux célestes »
(Éphésiens 6:12). Mais louons Dieu de nous avoir sortis des ténèbres pour nous
amener dans Sa merveilleuse lumière.

Malgré que nous demeurions encore dans le monde, notre Roi : « nous a délivrés de
la puissance des ténèbres, et nous a fait passer dans le royaume de son Fils bien-
aimé, en qui nous avons la rédemption par son sang, la rémission des péchés »
(Colossiens 1:13-14). Car dans cette lumière : « était la vie, et la vie était la lumière
des hommes » (Jean 1:4). Dans Jean 13:34-35, Jésus nous déclare : « Je vous donne
un commandement nouveau ; c’est que vous vous aimiez les uns les autres ; que,
comme je vous ai aimés, vous vous aimiez aussi les uns les autres. C’est à ceci que
tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l’amour les uns
pour les autres. »

Aucun chrétien ne pourrait  remettre en question la prééminente importance de
l’amour. « Celui qui n’aime point, n’a point connu Dieu, car Dieu est amour » (1
Jean 4:8). La plus grande vertu chrétienne, c’est l’amour. Les premier et deuxième
commandements de la loi nous déclarent l’amour pour Dieu et l’amour envers notre
prochain. Au pharisien qui est venu Lui demander : « Maître, quel est le grand
commandement de la loi ? Jésus lui dit : Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton
cœur, de toute ton âme et de toute ta pensée. C’est là le premier et le grand



commandement. Et voici le second qui lui est semblable : Tu aimeras ton prochain
comme  toi-même.  De  ces  deux  commandements  dépendent  toute  la  loi  et  les
prophètes » (Matthieu 22:36-40).

Le  nouveau  commandement  de  Christ  nous  donne  toutefois  la  définition  de
l’amour !  « C’est que vous vous aimiez les uns les autres ;  comme je vous ai
aimés. » Nous devrions observer de quelle façon Christ a aimé. En premier lieu, Son
amour n’était pas éphémère. « Avant la fête de Pâque, Jésus, sachant que son heure
était venue pour passer de ce monde au Père, comme il avait aimé les siens qui
étaient dans le monde, il les aima jusqu’à la fin » (Jean 13:1). Jésus a Lui-même
défini l’amour de cette façon : « Nul n’a un plus grand amour que celui qui donne sa
vie  pour  ses  amis.  Vous  serez  mes  amis,  si  vous  faites  tout  ce  que je  vous
commande. Je ne vous appelle plus serviteurs, parce que le serviteur ne sait pas ce
que son maître  fait,  mais  je  vous ai  appelés amis,  parce que je  vous ai  fait
connaître tout ce que j’ai entendu de mon Père » (Jean 15:13-15).

Cependant, Christ n’est pas mort seulement pour Ses amis,  mais pour tous les
pécheurs, incluant Ses ennemis implacables. « Mais Dieu fait éclater son amour
envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort
pour nous. Étant donc maintenant justifiés par son sang, à plus forte raison serons-
nous sauvés par lui de la colère de Dieu. Car si, lorsque nous étions ennemis, nous
avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils ; à plus forte raison, étant
déjà  réconciliés,  serons-nous  sauvés par Sa vie  ?  »  (Romains  5:8-10).  Par  Sa
résurrection !

« L’amour de Dieu envers nous a paru en ce que Dieu a envoyé son Fils unique dans
le monde, afin que nous vivions par lui. En ceci est l’amour, c’est que ce n’est pas
nous qui avons aimé Dieu, mais que c’est Lui qui nous a aimés et a envoyé son Fils
en propitiation pour nos péchés. Bien-aimés, si Dieu nous a ainsi aimés, nous devons
aussi nous aimer les uns les autres » (1 Jean 4:9-11). La mesure de l’amour fut la
mort de Christ, imméritée, mais joyeusement offerte par Lui en substitution à nos
péchés. Lorsque nous pensons que Son commandement de nous aimer les uns les
autres est trop exigeant pour nous, comparons-le à Son amour pour nous.

« Car la charité de Christ nous presse, étant persuadés que si un seul est mort pour



tous, tous donc sont morts ; et il est mort pour tous, afin que ceux qui vivent, ne
vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et ressuscité pour eux » (2
Corinthiens  5:14-15).  «  Pour  nous,  nous  l’aimons,  parce  qu’il  nous  a  aimés  le
premier. Si quelqu’un dit : J’aime Dieu, et qu’il haïsse son frère, c’est un menteur ;
car celui qui n’aime point son frère qu’il voit, comment peut-il aimer Dieu qu’il
ne voit pas ? Et nous tenons ce commandement de lui : Que celui qui aime Dieu,
aime aussi son frère » (1 Jean 4:19-21). Donc, nous devrions constamment vivre
pour Lui.

D.113 – Conspiration de l’Antichrist
– Partie 9
 

Dans l’antre du diable
Neuvième partie

53. La connexion sioniste talmudique

Dans le livre de l’Apocalypse, deux bêtes sont décrites, une dans Apocalypse 13:1 et
l’autre  dans  Apocalypse  13:11.  La  seconde  bête  a  rapport  au  faux  prophète
(Apocalypse 16:13 ; 19:20 ; 20:10). Elle faisait que tous adoraient la première bête
qui, comme nous l’avons vu, ne pouvait être que le pape (Apocalypse 13:12). La
description de la seconde bête en tant que faux prophète suggère que c’est un Juif.
Benjamin Disraeli, Juif qui se convertit au christianisme, était un ancien Premier
Ministre d’Angleterre ; il révéla que les premiers Jésuites étaient des Juifs.[1] Le
secrétaire  d’Ignace de Loyola,  Polanco,  était  d’ascendance juive et  fut  la  seule
personne présente au lit de mort de Loyola. Ignace de Loyola était lui-même crypto-
Juif de la kabbale occulte. Un crypto-Juif est un Juif qui se convertit à une autre
religion et adopte extérieurement cette nouvelle religion, pendant qu’il entretient
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secrètement ses pratiques juives. James Lainez, qui succéda à Loyola comme second
Général Jésuite, était également d’ascendance juive. Les Juifs se sentaient attirés
par l’ordre des Jésuites et s’y joignaient en grand nombre.[2] Certains des plus
influents Jésuites de l’histoire, comme Francisco de Ribera (1537-1591) et Emanuel
de Lacunza (1731-1801), étaient Juifs.  De nombreuses doctrines jésuitiques sont
similaires à ce que l’on retrouve dans le Talmud babylonien. Il est possible que la
deuxième bête du livre de l’Apocalypse soit un Général Jésuite, que l’on qualifie de
pape noir. En tant que Juif talmudique, le Général Jésuite est le mystérieux leader
dans l’ombre des Juifs sionistes.

John Torell explique les origines juives talmudiques de l’ordre des Jésuites :

« L’Ordre des Illuminati ne fut pas inventé par Adam Weishaupt, mais il le renouvela
et le réforma. Le premier ordre illuminatus connu (Alumbrados) fut fondé en 1492
par des Juifs espagnols que l’on appelait « Marranes » et que l’on connaissait aussi
sous l’appellation de « crypto-Juifs ». À cause d’une violente persécution en Espagne
et au Portugal, commencée en 1391, des centaines de milliers de Juifs furent forcés
de se convertir à la foi de l’Église catholique romaine. Publiquement, ils étaient dès
lors  catholiques  romains,  mais  ils  pratiquaient  secrètement  leur  judaïsme,
comprenant le Talmud et la Kabbale (ou cabale). Les Marranes furent en mesure
d’enseigner  secrètement  leurs  enfants  dans  le  judaïsme,  mais  en  particulier  le
Talmud et  la  Kabbale,  et  cet  énorme regroupement  de  Juifs  a  survécu jusqu’à
aujourd’hui. Après 1540, les Marranes optèrent pour s’enfuir vers l’Angleterre, la
Hollande, la France, l’Empire ottoman (la Turquie), le Brésil et d’autres endroits en
Amérique  Centrale  ou  du  Sud.  Les  Marranes  conservèrent  de  puissants  liens
familiaux et devinrent très riches et influents dans les nations où ils vivaient. Mais,
comme c’est la coutume chez tout le peuple juif, il leur importait peu dans quelle
nation ils vivait, leur loyauté était dirigée vers eux-mêmes et le judaïsme. »[3]

*   *   *

« En 1491, San Ignacio de Loyola est né dans la province basque de Guipuzcoa, en
Espagne. Ses parents étaient Marranes et, à l’époque de sa naissance, ils étaient fort
riches. Jeune homme, il devint membre de l’Ordre Illuminati juif d’Espagne.
Comme couverture à ses activités crypto-juives, il devint très actif en tant



que catholique romain. Le 20 mai 1521, Ignace (comme on l’appela dès lors) fut
blessé dans une bataille et devint à demi invalide. Inapte à réussir dans les domaines
militaire et politique, il se mit en quête de sainteté et aboutit éventuellement à Paris
où il  étudia en vue du sacerdoce.  En 1539,  il  était  rendu à Rome où il  fonda
«  L’ORDRE  DES  JÉSUITES  »  qui  devait  devenir  l’ordre  le  plus  vil,  le  plus
sanguinaire et le plus persécuteur de l’Église catholique romaine. En 1540, le pape
de l’époque, Paul III, approuva l’ordre. À la mort de Loyola, en 1556, il y avait plus
de  1  000  membres  dans  l’Ordre  des  Jésuites,  localisés  dans  bon  nombre  de
nations. »[4]

«  En  établissant  l’ordre  des  Jésuites,  Ignace  de  Loyola  inventa  un  système
d’espionnage élaboré, afin que personne dans l’ordre ne soit en sécurité. S’il y avait
de l’opposition,  la mort arrivait  rapidement.  Non seulement l’ordre des Jésuites
devint-il le bras destructeur de l’Église catholique romaine, mais il se développa
aussi en service de renseignement secret. Quoique les papes s’en remettaient de
plus en plus aux Jésuites, ils ignoraient que le noyau dur du leadership était
juif,  et que ces Juifs maintenaient leur adhésion à l’ordre Illuminati  qui
méprisait et haïssait l’Église catholique romaine. »[5]

Comme nous l’avons expliqué dans des chapitres précédents, l’assertion de l’Église
catholique disant que Pierre est le Rocher s’avère un déni implicite que Jésus est le
Christ. Un tel déni est l’accomplissement de la prophétie identifiant l’antichrist (1
Jean 2:22-23). On doit être conscient qu’il y a plusieurs antichrists. Le pape, les
évêques,  les  archevêques,  les  prêtres  et  les  sœurs  catholiques  sont  tous  des
antichrists. Vous pouvez ajouter à cette liste les Juifs. Pendant environ 2 000 ans, les
Juifs ont expressément nié que Jésus est le Christ.

« Jeunes enfants,  c’est ici  le dernier temps ;  et comme vous avez entendu que
l’Antechrist viendra, il y a même dès maintenant plusieurs Antechrists ; et nous

connaissons à cela que c’est le dernier temps. 19Ils sont sortis d’entre nous, mais ils
n’étaient point d’entre nous : car s’ils eussent été d’entre nous, ils fussent demeurés
avec nous, mais c’est afin qu’il fût manifesté que tous ne sont point d’entre nous.
20Mais vous avez été oints par le Saint-Esprit, et vous connaissez toutes choses. 21Je
ne vous ai pas écrit comme si vous ne connaissiez point la vérité, mais parce que



vous la connaissez, et qu’aucun mensonge n’est de la vérité. 22Qui est le menteur,
sinon celui qui nie que Jésus est le Christ ? celui-là est l’Antechrist qui nie le

Père et  le Fils.  23Quiconque nie le Fils,  n’a point non plus le Père ;  quiconque
confesse le Fils, a aussi le Père » (1 Jean 2:18-23, VM).

Satan dirige son royaume sur la base du besoin de savoir. Il est seul à avoir tout le
portrait. Beaucoup de ses subordonnés, en conflit apparent, oeuvrent en réalité de
concert vers son but de domination mondiale. Il sacrifiera joyeusement bon nombre
de ses plus loyaux supporteurs, si ça lui permet d’atteindre ses buts. En considérant
la persécution des Juifs sous les auspices des Jésuites dans l’Allemagne nazie, il
semblerait  à  l’observateur  occasionnel  que  les  Jésuites  et  les  Juifs  étaient  aux
antipodes. En fait, il y a un élément juif qui oeuvrait main dans la main avec les
Jésuites durant l’holocauste nazi. Parce que le jésuitisme est fondé sur le Talmud et
la Kabbale juifs, les Jésuites sont, en réalité, des crypto-Juifs. Ainsi donc, il n’était
pas  inhabituel  pour  ces  crypto-Juifs  de  travailler  étroitement  avec  des  Juifs
manifestes. Ces deux genres de Juifs suivent les doctrines qu’on retrouve dans le
Talmud babylonien blasphématoire. Le talmudisme babylonien n’est rien d’autre que
les enseignements et les traditions occultes babyloniennes ; le véritable dieu du
Talmud babylonien est Satan.

À l’époque de Christ, le Talmud n’existait que sous forme orale, et Jésus S’y référa
en tant que la tradition des scribes et des pharisiens. Cette première tradition orale
s’appelle la Mishna. Ce n’est qu’après la crucifixion de Jésus que la Mishna fut
produite par écrit. Les rabbins ajoutèrent plus tard des commentaires rabbiniques à
la Mishna et que l’on appelle la Gemara.[6] Ensemble, ils composent le Talmud qui
est actuellement une collection de livres. Il y a aujourd’hui deux textes talmudiques
de base, le Talmud babylonien et le Talmud de Jérusalem. Le Talmud babylonien est
considéré comme la version autorisée et a préséance sur le Talmud de Jérusalem.[7]
Le  Talmud  babylonien  se  fonde  sur  les  pratiques  mystiques  religieuses  des
Babyloniens  qui  furent  assimilées  par  les  rabbins  juifs  durant  la  captivité
babylonienne,  aux alentours de 600 avant J.C..  Les rabbins utilisaient alors ces
traditions occultes à la place de la Parole de Dieu.

Chez les Juifs orthodoxes et hassidiques, le Talmud a autorité sur l’Ancien Testament



même.[8] Il y a une secte de Juifs, les Karaïtes (caraïtes ou qaraïtes), qui adhère à
l’autorité  de  l’Ancien  Testament  seulement.  Les  Karaïtes  sont,  historiquement,
extrêmement haïs et persécutés sévèrement par le rabbinat juif orthodoxe et les
hassidiques.  Les  Juifs  d’Éthiopie  n’adhèrent  pas  non  plus  au  Talmud  et,  par
conséquent, ils ne sont pas acceptés par les Juifs talmudiques.

À  l’époque  de  Christ,  les  rabbins  talmudiques,  les  scribes  et  les  pharisiens,
interpellaient  et  défiaient  constamment Jésus.  Et  c’est  eux qui  complotèrent  Sa
crucifixion. Lisez ce que dit Jésus de ces Juifs talmudiques.

« Ils répondirent, et lui dirent : notre père c’est Abraham. Jésus leur dit : si vous

étiez enfants d’Abraham, vous feriez les oeuvres d’Abraham. 40Mais maintenant vous
tâchez à me faire mourir, moi qui suis un homme qui vous ai dit la vérité, laquelle

j’ai ouïe de Dieu ; Abraham n’a point fait cela. 41Vous faites les actions de votre père.
Et ils lui dirent : nous ne sommes pas nés d’un mauvais commerce ; nous avons un

père qui  est  Dieu.  42Mais Jésus leur dit  :  si  Dieu était  votre Père,  certes  vous
m’aimeriez : puisque je suis issu de Dieu, et que je viens de lui ; car je ne suis point

venu de moi-même, mais c’est lui qui m’a envoyé. 43Pourquoi n’entendez-vous point

mon langage ? c’est parce que vous ne pouvez pas écouter ma parole. 44Le père
dont vous êtes issus c’est le démon, et vous voulez faire les désirs de votre
père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il n’a point persévéré dans la
vérité, car la vérité n’est point en lui. Toutes les fois qu’il profère le mensonge, il

parle de son propre fonds ; car il est menteur, et le père du mensonge. 45Mais pour

moi, parce que je dis la vérité, vous ne me croyez point. 46Qui est celui d’entre vous
qui me reprendra de péché ? Et si je dis la vérité, pourquoi ne me croyez-vous point

? 47Celui qui est de Dieu, entend les paroles de Dieu ; mais vous ne les entendez
point, parce que vous n’êtes point de Dieu » (Jean 8:39-47, VM).

Comme l’a dit  Jésus,  ce sont les enfants du diable.  Ils  se déguisent en homme
religieux qui possèdent les oracles de Dieu, mais ils sont irréligieux, enseignant des
doctrines d’homme au lieu de l’évangile de Dieu.

« Alors des Scribes et des Pharisiens vinrent de Jérusalem à Jésus, et lui dirent :



2Pourquoi tes Disciples transgressent-ils la tradition des Anciens ? car ils ne lavent

point leurs mains quand ils prennent leur repas. 3Mais il répondit, et leur dit : et
vous,  pourquoi  transgressez-vous  le  commandement  de  Dieu  par  votre

tradition ? 4Car Dieu a commandé, disant : honore ton père et ta mère. Et il a dit

aussi : que celui qui maudira son père ou sa mère, meure de mort. 5Mais vous dites :
quiconque aura dit à son père ou à sa mère : Tout don qui sera offert de par moi,

sera à ton profit ; 6Encore qu’il n’honore pas son père, ou sa mère, il ne sera point
coupable ; et ainsi vous avez anéanti le commandement de Dieu par votre

tradition. 7Hypocrites, Esaïe a bien prophétisé de vous, en disant : 8Ce peuple
s’approche de moi de sa bouche, et m’honore de ses lèvres ; mais leur cœur est fort

éloigné de moi. 9Mais ils m’honorent en vain, enseignant des doctrines qui ne
sont que des commandements d’hommes » (Matthieu 15:1-9, VM).

Dans Matthieu 23, Jésus emploie un langage encore plus fort pour décrire les Juifs
talmudiques. Jésus les appelle serpents, vipères, conducteurs aveugles, sépulcres
blanchis et hypocrites qui risquent d’être condamnés au feu de la géhenne.

« Malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites ; car vous payez la dîme de la
menthe, de l’aneth et du cumin ; et vous laissez les choses les plus importantes de la
Loi, c’est-à-dire, le jugement, la miséricorde et la fidélité ; il fallait faire ces choses-

ci, et ne laisser point celles-là. 24Conducteurs aveugles, vous coulez le moucheron, et

vous engloutissez le chameau. 25Malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites,
car vous nettoyez le dehors de la coupe et du plat ; mais le dedans est plein de

rapine et d’intempérance. 26Pharisien aveugle, nettoie premièrement le dedans de la

coupe et du plat, afin que le dehors aussi soit net. 27Malheur à vous, Scribes et
Pharisiens  hypocrites  ;  car  vous  êtes  semblables  aux  sépulcres  blanchis,  qui
paraissent beaux par dehors, mais qui au dedans sont pleins d’ossements de morts,

et de toute sorte d’ordure. 28Ainsi vous paraissez justes par dehors aux hommes,

mais au dedans vous êtes pleins d’hypocrisie et d’iniquité. 29Malheur à vous, Scribes
et Pharisiens hypocrites, car vous bâtissez les tombeaux des Prophètes, et vous



réparez les sépulcres des Justes ; 30Et vous dites : si nous avions été du temps de nos

pères, nous n’aurions pas participé avec eux au meurtre des Prophètes. 31Ainsi vous
êtes témoins contre vous-mêmes, que vous êtes les enfants de ceux qui ont fait

mourir  les  Prophètes  ;  32Et  vous  achevez  de  remplir  la  mesure  de  vos  pères.
33Serpents, race de vipères ! comment éviterez-vous le supplice de la géhenne ? »
(Matthieu 23:23-33, VM).

Pourquoi Jésus a-t-Il dit des choses pareilles concernant les pharisiens et les scribes
? Pour répondre à cela, nous devons d’abord examiner quelques-unes des traditions
talmudiques qui s’étaient développées au cours des ans.  Pour débuter,  les Juifs
talmudiques  haïssaient  les  Gentils.  Pour  eux,  les  Gentils  n’étaient  que  de  vils
animaux, impurs et sans droit légal à l’existence.[9] Par exemple :

Le Baba Mezia 114b déclare : « Les filles des Gentils sont en état d’impureté dès
leur naissance et le mariage avec elles est prohibé. »

Baba Bathra 54b : « La propriété des Gentils est comme le désert ; elle appartient
au premier qui le prendra. »

Sanhédrin 57a : « Si un Gentil vole un Juif, il doit lui rembourser. Mais si un Juif
vole un Gentil, le Juif peut garder le butin. De la même manière, si un Gentil tue un
Juif, on doit tuer le Gentil. Mais si un Juif tue un Gentil, le Juif sera libre. »

Baba Kamma 38a :  «  Les  Gentils  sont  en  dehors  de  la  protection  de  la  Loi
d’Israël. »

Sanhédrin 52b : « L’adultère n’est pas défendu… avec la femme d’un Gentil, parce
que Moïse n’a interdit que l’adultère avec “la femme de ton prochain”, et les Gentils
ne sont pas des prochains. »

Le point de vue des Juifs talmudiques au sujet de la femme la considère comme un
fardeau jetable.[10] Par exemple :

Menahoth 43b : « Un mâle juif devrait remercier Dieu de ne pas l’avoir fait femme
ou Gentil. »



Baba Bathra 16b : « La naissance d’une fille est un événement malheureux. »

Aboth 1:5 : « Il n’est pas bon de parler à une femme, même sa propre épouse. »

Gittin 91a : « Il est permis de divorcer de son épouse si elle brûle le dîner, ou si tu
vois une fille plus belle. »

Les  abominables  enseignements  du  Talmud dans  le  domaine  sexuel  sont  d’une
incompréhensible méchanceté. Le Talmud affiche une attitude permissive envers la
pédophilie et la sodomie. Par exemple :

Sanhédrin 55b : « Il est permis d’avoir des relations sexuelles avec une fillette de
trois ans et un jour. » Voir aussi Yebamoth 12a, 57b, 60b ; Abodah Zarah 37a et
Kethuboth 39a.

Sanhédrin 54b : « Si un homme commet la sodomie avec un garçon de moins de
neuf ans, ils ne sont pas coupables de sodomie. »

Sanhédrin 59b : « Une relation sexuelle avec un garçon de moins de huit ans n’est
pas de la fornication. »

Kethoboth 11b : « Une relation sexuelle avec une fillette de moins de trois ans
n’est rien. »

Le judaïsme talmudique démontre la plus intense des haines envers Jésus.[11] Même
si certains Juifs essaieront de nier que le Talmud avance de telles choses, Benjamin
Freedman, ancien Juif talmudique, déclare ceci : « Rien n’est plus vicieux et plus vil
contre Jésus, les chrétiens et la foi chrétienne que le libellé blasphématoire que vous
retrouvez entre les deux couverts des 63 livres du Talmud qui forme la base de la loi
religieuse juive et sert de manuel de formation des rabbins. »[12] Par exemple :

Yebamoth 49b : « Jésus était un bâtard né dans l’adultère. »

Sanhédrin 106a & b :  «  Marie  était  une  prostituée  ;  Jésus  était  un  homme
méchant. »

Shabbath 104b : « Jésus était un magicien et un imbécile. Marie était adultère. »



Sanhédrin 43a : « Jésus était coupable de sorcellerie et d’apostasie ; il méritait
l’exécution. Les disciples de Jésus méritaient d’être tués. »

Gittin 56b :  «  Jésus a été envoyé en enfer  où il  est  puni  à  faire bouillir  des
excréments pour s’être moqué des Rabbins. »

Le Talmud montre des sentiments similaires envers les chrétiens.[13] Par exemple :

Abodah Zarah 16b, 17a : « Les Juifs doivent se garder loin des chrétiens. Les
chrétiens sont alliés avec l’Enfer, et le christianisme est pire que l’inceste. »

Abodah Zarah 17a : « Aller vers les prostituées, c’est comme devenir chrétien. »

Abodah Zarah 27b : « Il est interdit de se faire soigner par un chrétien. »

Sanhédrin 90a, 100b : « Ceux qui lisent les évangiles sont condamnés à l’Enfer. »

Sanhédrin 99a : « Quand le Messie va venir, il détruira les chrétiens. »

Shabbath 116a : « Les Évangiles sont le côté faux du papier vierge et le péché du
papier vierge. Les Évangiles doivent être brûlés ; le Nouveau Testament est comme
du papier vierge. »

De l’abondance du cœur la bouche parle,  et les Juifs talmudiques ont un cœur
méchant. Winston Churchill a dit ceci à leur propos :

« On serait porté à croire que l’Évangile du Christ et l’évangile de l’antichrist étaient
destinés à provenir du même peuple ; et que cette race mystique et mystérieuse a
été choisie pour les manifestations suprêmes, à la fois divine et diaboliques (…)
Depuis l’époque de “Spartacus” Weishaupt à celle de Karl Marx, en passant par
Trotski  (Russie),  Bela  Kun  (Hongrie),  Rosa  Luxembourg  (Allemagne)  et  Emma
Goldman  (États-Unis),  cette  conspiration  mondiale  pour  l’anéantissement  de  la
civilisation  et  la  reconstruction  de  la  société  sur  des  bases  arrêtées  de
développement,  d’envieuse malveillance et  d’impossible égalité,  s’est  sans cesse
accrue. Elle a joué, comme l’a si bien démontré une écrivaine moderne, Mme Nesta
Webster, une part définitivement reconnaissable dans la tragédie de la Révolution
française. Elle a servi de courant à tous les mouvements subversifs du dix-neuvième



siècle ; et maintenant, à la fin, cette bande de personnalités extraordinaires, issue de
la pègre des grandes villes d’Europe et d’Amérique, a agrippé le peuple russe par les
cheveux et est devenue maîtresse presque incontestée de cet énorme empire. Nul
besoin d’exagérer le rôle joué dans la création du bolchevisme et dans la provocation
de la Révolution russe par ces personnages en majorité Juifs athées internationaux.
C’en est  certainement  une très  grande ;  elle  surpasse probablement  toutes  les
autres. »[14]

Les pharisiens avaient aussi d’autres doctrines en marge du Talmud. Ces autres
enseignements  s’appelaient  la  Kabbale.  La  Kabbale  était  des  traditions  orales
occultes qu’ils ne partageaient pas avec le peuple en général. La Kabbale est à la
source des exercices spirituels des Jésuites. Les Jésuites sont les pharisiens des
temps modernes.

Selon John Torell, dans la Kabbale juive, Dieu consiste en un être mâle et un être
femelle. La partie mâle de Dieu (appelée En-Sof par les kabbalistes) se renferma en
elle-même et créa un vide dans sa propre structure qui engendra un abîme sans fond
(cet abîme est appelé kelipot par les kabbalistes). La Kabbale enseigne que la partie
femelle de Dieu est tombée dans l’abîme et a pris la forme du « serpent sacré ». La
Kabbale enseigne plus loin que le « serpent sacré » est entouré d’esprits mauvais et
qu’il est tenté à tout instant. Le « serpent sacré » essaie de se libérer de l’abîme
sans fond. Quand il y arrivera, il pourra entrer sur la terre en tant que « le messie ».
Les kabbalistes professent que « le messie » n’apparaîtra sur terre que par une
seule de deux manières. Une façon est que les Juifs kabbalistes détruisent tout le
mal sur la  terre et  la  rendent totalement bonne.  L’alternative est  que les Juifs
kabbalistes détruisent tout ce qui est bon sur la terre et qu’ils la rendent totalement
mauvaise.[15]

Les Juifs kabbalistes ont décidé qu’il était trop dur de rendre les choses bonnes et ils
ont donc choisi l’alternative de détruire tout le bien et rendre le monde mauvais.
Cette  religion  kabbalistique  est  fondée  sur  la  mission  du  péché  afin  d’amener
l’ascension de leur messie, le « serpent sacré », à sortir du puits sans fond et faire
son apparition sur terre. Ces Juifs croient que ce n’est qu’en brisant les lois de Dieu
qu’ils pourront servir leur dieu (qui est Satan). Ne croyez pas que ces Juifs ignorent
le fait que Satan est le dieu de leur religion. Harold Wallace Rosenthal, assistant



administratif du Sénateur américain de New York, Jacob K. Javits, déclara lors d’une
interview  donnée  à  Walter  White  :  «  La  majorité  des  Juifs  n’aiment  pas
l’admettre,  mais  notre  dieu  est  Lucifer.  »[16]  Ces  pharisiens  des  temps
modernes vont très loin, non seulement dans leurs péchés, mais en entraînant les
autres dans leurs péchés alors qu’ils servent leur dieu méchant, Satan. Jésus révéla
leur nature quand Il dit aux pharisiens : « Malheur à vous, Scribes et Pharisiens
hypocrites ! car vous courez la mer et la terre pour faire un prosélyte, et après qu’il
l’est devenu, vous le rendez fils de la géhenne, deux fois plus que vous » (Matthieu
23:15, VM).

Le « rabbin » juif David Cooper le confirme, lui qui passa huit ans à étudier la
kabbale dans la Vieille Cité de Jérusalem.

« La leçon est que même le cœur de Satan a une étincelle divine ; même le cœur du
mal se languit d’être racheté. C’est important parce que nous apprenons que notre
travail n’est pas de dresser un champ de bataille pour éradiquer le mal, mais de
chercher son étincelle de sainteté. Notre tâche ne consiste pas à détruire, mais
à construire. »[17]

*   *   *

« L’enseignement mystique du Baal Shem Tov, toutefois, nous présente un nouveau
paradigme. Il dit que le mal a une nature divine en son sein. Comme le décrit la
Zohar, “Il n’y a pas de domaine de l’Autre Côté (le mal) qui soit entièrement dénué
d’une parcelle de la lumière provenant du côté de la sainteté” [Zohar II:69a-b].
Plutôt que de le détruire, notre tâche est de l’élever. »[18]

Satan a sûrement un but dans la tête en construisant une doctrine religieuse aussi
sinistre. Il en a un, et ce n’est rien de moins que la subjugation de tous les hommes
sous le règne dictatorial de son antichrist ! Il utilise l’escalade du péché et du crime
dans  la  société  comme  justification  pour  amener  encore  plus  de  règlements
gouvernementaux et davantage de contrôle des masses. Comme l’explique Edmond
Burke :  Les hommes sont aptes à la liberté civile en exacte proportion de leur
disposition à mettre des chaînes morales à leurs propres appétits. La société ne peut
exister sans qu’un pouvoir de contrôle sur la volonté et les appétits ne soit installé
en quelque part, et moins il y en a intérieurement, plus il y en a extérieurement. Il



est ordonné, dans l’éternelle constitution des choses, que les hommes à l’esprit
intempérant ne peuvent être libres. Leurs passions forgent leurs chaînes. »

Cette doctrine maligne promouvant et encourageant le péché se retrouve aussi dans
le  Talmud,  où l’inceste,  la  fornication,  l’adultère,  etc.,  sont  promus comme des
vertus et quelque chose que l’on doit désirer. Il  est difficile pour le monde des
Gentils de saisir pleinement ce qui se passe dans cette infernale conspiration juive
sans d’abord comprendre la nature du judaïsme kabbalistique. C’est une religion
basée sur la promotion, la propagation et la perpétration du péché comme moyen de
dominer  le  monde.[19]  David  Bay  explique  l’origine  et  le  pouvoir  derrière  la
kabbale :

«  [L]es  leaders religieux juifs  n’étaient  pas des Juifs  de l’Alliance abrahamique
traditionnelle,  même  s’ils  lui  rendait  grand  honneur  du  bout  des  lèvres  ;  les
pharisiens du temps de Jésus étaient plutôt membres d’une société secrète appelée
la Kabbale, ou Cabale. La Kabbale était tout aussi satanique et occulte que toutes
celles ayant jamais existé. Satan contrôlait littéralement les pharisiens à l’époque où
Jésus exerça Son ministère.

«  Du fait  que les  pharisiens  pratiquaient  le  satanisme de tout  leur  cœur,  cela
explique le mystère entourant le récit biblique du ministère et de la mort de Jésus.
Par exemple,  cela éclaircit  l’intense haine envers Jésus dont étaient affligés les
pharisiens, même face à Ses nombreux miracles incomparables.  Cela expliquera
aussi que “certaines” personnes, témoins du miracle de Lazare revenu à la vie, ne
crurent pas. Comment pouvaient-elles ne pas croire ? Elles venaient d’assister à un
miracle phénoménal ; un homme qu’elles connaissaient personnellement et qu’elles
savaient  bel  et  bien  mort,  avait  été  ressuscité  devant  elles  par  la  puissance
ahurissante de Jésus-Christ. Pourtant, plusieurs d’entre elles ne crurent point ; elles
se dépêchèrent de rapporter aux pharisiens la résurrection de Lazare. Quelle fut la
réaction de ces derniers ? Crurent-ils, alors ? Non, ils ressentirent un désir encore
plus fort de tuer Jésus.

*   *   *

« Comment les sociétés secrètes ont-elles commencé, et pourquoi se devaient-elles
d’être secrètes ? La réponse est à la fois choquante et pleine de renseignements, car



elle pose le fondement d’une bonne compréhension de toutes les sociétés secrètes.
Auteur chrétien, Alexander Hislop publia un livre intitulé Les Deux Babylones : le
culte papal. Il déclara que les sociétés secrètes remontent au temps de Nemrod qui
devint, après sa mort, le “premier des mortels déifiés” (page 32). Qui était Nemrod ?
Quelques années à peine après le grand Déluge, duquel ne survécurent que Noé et
sa famille, un homme puissant s’éleva du sein de ce que l’on nomme aujourd’hui
l’ancienne Babylone. Son nom était Nemrod, puissant guerrier, et, par sa présence
formidable, il en imposait sur l’ancienne Babylone. Nemrod institua ouvertement un
système satanique d’idolâtrie et  beaucoup de gens s’assemblèrent autour de ce
culte. À cette époque, le système religieux prédominant sur le monde était le culte
rendu  au  Vrai  Dieu  Unique.  Peu  après  que  Nemrod  eut  établi  sa  religion
“alternative”, fondée sur l’idolâtrie et la sorcellerie, Sem, un des fils de Noé, fut
grandement irrité et Dieu Tout-Puissant le motiva à écarter Nemrod. Sem l’attaqua
par voie militaire, le défit, et le fit prisonnier. Sem exécuta Nemrod ainsi que bon
nombre de ses prêtres et de ses disciples sataniques. Comme exemple de la nature
complète  de  sa  victoire,  Sem ordonna que le  corps  de  Nemrod fut  dépecé  en
morceaux. Chacun de ces morceaux fut expédié de par tout le monde connu de
l’époque afin de démontrer à tous que l’on ne tolérerait pas le culte à Satan par la
sorcellerie et l’idolâtrie. Le monde en fut sauf de cette vague de mal.

«  Cependant,  l’épouse  de  Nemrod,  Sémiramis,  et  quelques  prêtres  survivants
joignirent leurs forces pour créer une religion secrète clandestine. Ils déifièrent
Nemrod, créant ainsi une contrefaçon du Vrai Messie, Jésus-Christ. Ils conçurent un
système de Mystères sataniques destinés à se répandre sur toute la  terre.  Les
enseignements de ces “Mystères”, comme on en vint à les appeler, ramenèrent très
subtilement les hommes vers le même système de Nemrod de magie et d’idolâtrie
que Sem avait  anéanti  avec tant  de vigueur.  Ce faux sentier  était  présenté de
manière attrayante aux hommes à qui l’on promettait une connaissance cachée, en
les séduisant par l’attrait qu’il y avait à garder cette connaissance secrète, et en les
liant ensemble par de sévères serments ainsi que des signes et des poignées de main
secrètes.

« C’est ainsi que débutèrent les sociétés secrètes, quelques générations après le
Déluge, aux environs de 2200 avant J.C.. Donc, les sociétés secrètes existent depuis
plus de 4 000 ans dans l’histoire humaine ;  elles se sont avérées littéralement



l’église  de  Satan dès  le  commencement.  Elles  s’opposaient  de  façon absolue  à
chaque partie du plan de Dieu pour l’humanité et s’étaient engagées à le détruire.
Cet engagement envers la destruction du système de Dieu était énoncé de telle
manière que leurs membres furent trompeusement amenés à penser qu’en réalité,
ils accomplissaient le “bien”. Est-ce pour cela que Dieu a donné l’avertissement
suivant, dans Ésaïe 5:20 : “Malheur à ceux qui appellent le mal bien et le bien mal ;
qui font des ténèbres la lumière, et de la lumière les ténèbres ; qui font l’amer doux,
et le doux amer !” ? Les sociétés secrètes renversent littéralement la définition des
mots et ainsi qualifient le bien de Dieu de “mal” et le mal de Satan de “bien”.

« Il y a encore une autre raison pour laquelle les sociétés secrètes devaient s’établir
dans l’ombre et le demeurer. Leur but n’était rien de moins que le renversement de
tous les gouvernements existants et de la religion de Dieu. Si elles avaient tenté
d’installer publiquement leurs organisations, les autorités dirigeantes les auraient
arrêtées  immédiatement  pour  trahison  et  les  gens  qui  règlent  leur  vie  sur  les
préceptes du système établi par Dieu, auraient réclamé à grand cri leur arrestation
et l’exécution de ces gens-là. Donc, leurs desseins et leurs activités devaient être
réalisés dans le plus grand secret. En outre, les leaders de ces sociétés secrètes
croyaient  que  leur  pouvoir  irait  en  s’accroissant  s’ils  demeuraient  absolument
secrets.

*   *   *

« Par le biais des sociétés secrètes, on préserva le système satanique babylonien. À
partir de ce système surgira l’Antichrist qui essaiera d’anéantir le système de Dieu,
comme le planifient les sociétés secrètes depuis le début. À ce moment-là, le monde
entier sera envahi par la restauration publique de l’ancien système babylonien du
culte à Satan. Nous en sommes aujourd’hui très près ; ne nous surprenons donc pas
de ce que Dieu identifie, dans le livre de l’Apocalypse, le système de l’antichrist à
“Mystère,  Babylone”  (chapitre  17).  Dieu  est  fort  précis  et  littéral  dans  Ses
prophéties.

*   *   *

« Les membres des sociétés secrètes se sont toujours joints sur invitation, créant de
cette manière une confrérie se considérant exclusive, séparée et supérieure au reste



des  gens  de  la  société.  Cette  attitude  arrogante  était  encore  rehaussée  par
l’enseignement  qu’il  existait  un  savoir  temporel  spirituel  caché  à  n’être  révélé
qu’aux Initiés  seulement,  aux “Sages”,  comme ils  se  qualifient  eux-mêmes.  Ces
“Sages” croyaient que leurs Mystères étaient hors de la portée intellectuelle du
peuple, de la “vulgaire” masse des gens. En effet, cette arrogance était tellement
répandue chez les “Sages” de ces sociétés secrètes qu’ils entamèrent le processus
d’enseigner  des  faussetés  aux  gens  du  peuple,  se  réservant  le  véritable  savoir
spirituel  temporel  pour  eux  seuls.  Ces  hommes  différaient  en  cela  des  faux
enseignants religieux tels que Mahomet et Bouddha, qui tentaient de partager leur
savoir avec la masse. Les sociétés secrètes sont allées bien loin pour cacher la vérité
aux gens du peuple.

Soyons clairs sur ce point : aucun adepte d’une société secrète ayant appris la vérité
secrète ne put jamais révéler cette vérité aux gens du peuple. La punition pour
pareille révélation était la mort, la plus extrême et douloureuse possible.

*   *   *

« Étant donné que chaque membre apprenait de terribles informations, qu’il avait
promis de tenir absolument secrètes vis-à-vis toute personne n’étant pas membre,
les adeptes commencèrent à développer deux personnalités distinctes. L’une de ces
personnalités était du domaine public et l’autre demeurait extrêmement secrète.
L’art  de la  duperie,  même auprès des membres de la  famille,  était  rapidement
assimilé. La personne extérieure que voyaient ses congénères, par ses paroles et ses
actions, était fort différente de la personne intérieure.

*   *   *

« Les sociétés secrètes professaient que l’Enseignement oral était aussi important et
sacré que toute Parole écrite. Comme nous allons le voir dans un instant, quand
nous allons étudier la société secrète juive des kabbalistes, cette emphase mise sur
l’Enseignement  oral  s’avère  un  outil  très  important  dans  les  mains  de  Satan.
Souvenez-vous que Dieu a établi Ses Saintes Écritures en tant que Parole sacrée
écrite. Il a répété à de nombreuses reprises que cette Parole écrite ne changerait
jamais, qu’elle s’accomplirait en son entier et de manière absolue, et qu’elle durerait
toute l’éternité. Étant donné que Satan travaille toujours dans le sens opposé de



Dieu, ne soyons pas étonnés de voir qu’il mette autant l’accent sur l’enseignement
oral. Aux confins des sociétés secrètes, l’enseignement oral sert le dessein critique
consistant à garder secrets leur société et ses enseignements. L’enseignement oral
est un outil de Satan.

*   *   *

« Les sociétés secrètes professent que l’homme est foncièrement bon, qu’il n’a été
corrompu que par son entourage physique et spirituel. Évidemment, cela contredit
l’enseignement biblique clair et conséquent disant que l’homme est foncièrement
mauvais.

*   *   *

«  Pratiquement  toutes  les  sociétés  secrètes  enseignent  qu’un  jour,  un  Roi
Rédempteur jaillira pour conduire le monde entier dans ce savoir caché. Ce n’est
que lorsque tous les hommes seront initiés dans ces Mystères que le monde pourra
vivre l’“Âge d’Or” pour lequel il est destiné. Cet enseignement est une contrefaçon
de la Vérité de la Bible qui déclare, d’un bout à l’autre, que le Messie établira Son
Royaume éternel. Ici, nous devons saisir un détail important : le Roi Rédempteur que
les sociétés secrètes attendent diffère considérablement du Roi Rédempteur de la
Bible, que nous savons être Jésus-Christ.

*   *   *

« Retournons à l’histoire des sociétés secrètes, maintenant que nous avons installé
le fondement de notre compréhension. À l’époque où Dieu fit sortir Israël de son
esclavage d’Égypte (aux environs de 1500 avant J.C.), l’enseignement des sociétés
secrètes du Proche-Orient existait depuis des centaines d’années. Dans les siècles
précédant la naissance de Jésus, ce virus mortel commença à pénétrer chez les
leaders  religieux  juifs.  Ceux-ci  entreprirent  de  tremper  dans  l’occultisme.  On
commença par épouser une tradition orale juive et secrète, distinctement séparée du
Pentateuque écrit par Dieu. On créa deux systèmes d’enseignements juifs oraux, un
public  et  l’autre  secret.  L’enseignement  public  traitait  des  affaires  de  la  vie
quotidienne, comme les lois sur l’achat et la vente ainsi que la traite de contrats, et
ce qui constituait du travail le jour du sabbat ; cette loi pratique fut appelée le



Talmud. Jésus Se répandit en invectives vis-à-vis de cette loi humaine imposée au
peuple, parce que cela attachait trop étroitement les gens aux prêtres et que cela
créait un standard frustrant que personne ne pouvait atteindre. Et ce standard ne
provenait pas de Dieu ; il venait des hommes pour que les prêtres puissent contrôler
le peuple.

« L’autre série d’enseignements oraux juifs était extrêmement hermétique et un
classique dans ce genre de société secrète ; ces enseignements furent connus sous
le nom de Kabbale. Un des livres constituant la kabbale était appelé le Sepher-Ha-
Zohar, ou “Livre de la Lumière”. Ce livre était consacré aux écrits du rabbin Simon
et de son fils, Éliézer, qui s’assirent dans une caverne tous les jours pendant 12 ans,
enterrés  de  sable  jusqu’au  cou.  Dans  cette  position  physique  surprenante,  ils
“méditèrent” sur la loi sacrée et reçurent la visite régulière du grand prophète Élie
[Nesta Webster, Secret Societies, p. 8]. L’apôtre Paul frappa directement dans le
mille quand il donna l’avertissement de 2 Corinthiens 11:14-15, disant que Satan et
ses démons peuvent se transformer en anges de lumière et en ministres de justice
afin de tromper l’homme crédule. Un des points communs des plus fréquents chez
les  fausses  religions  est  que  le  texte  original  de  leur  révélation  est  donné  au
fondateur  par  un ange de lumière.  Par  exemple,  Mahomet et  Joseph Smith (le
mormonisme) se virent donner leur “nouvelle” révélation par des anges de lumière.

« Donc, le sacerdoce juif se mit à tramer un plan pour amener tous les Juifs dans
l’esclavage physique et spirituel en créant ce système dualiste du Talmud public et
de la Kabbale secrète. Les préceptes du Talmud public enchaînèrent les gens par
près de 1 000 règles sur la vie quotidienne et il commença à les éloigner de la vérité
spirituelle que Dieu avait révélée à Moïse. Par conséquent, la première condition
d’une société secrète fut remplie, celle de cacher aux gens la Vérité, en partie au
moyen de confections extérieures pures et simples, et en partie en ajoutant des
éléments aux lois mosaïques originales.

« Les enseignements secrets de la Kabbale étaient réellement sataniques. Certains
écrivains ont admis qu’il s’agissait de doctrines au dessein “magique”. Un auteur
critique de la Kabbale écrivit que ces enseignements “sont un poison subtil  qui
pénètre dans les veines du judaïsme et l’infecte entièrement” [Théodore Reinach,
cité par Nesta Webster dans Secret Societies, p. 9]. Salomon Reinach qualifie la



Kabbale de “l’une des pires aberrations que l’esprit humain ait conçu”. En outre, la
Kabbale  a  influencé  de  manière  significative  les  croyances  et  la  direction  de
nombreuses  sociétés  secrètes  européennes  qui  s’édifièrent  dans  les  siècles  qui
suivirent. Cette influence fut si profonde que beaucoup de sociétés secrètes
non juives ont littéralement revêtu un ton et un caractère juif.

« Puisque Satan est le “Seigneur de ce monde”, il a le pouvoir de faire prospérer
ceux qui suivent son leadership. Ce fut l’appât servant à attirer les leaders religieux
vers les propriétés mystiques et magiques inhérentes à la Kabbale. Et ne vous y
trompez pas, ces leaders juifs prospérèrent abondamment. Même si Israël souffrait
sous l’esclavage des dirigeants païens, comme la Grèce et Rome, les prêtres juifs
gagnèrent  une  certaine  autonomie  qui  leur  permit  de  régner  virtuellement  en
dictateurs  sur  leurs  concitoyens  juifs.  Et  les  citoyens  juifs  du  peuple  ne
comprenaient tout simplement pas que ces leaders religieux leur avaient imposé un
système qui, simultanément, mettait un joug au cou des pauvres gens ordinaires
pendant qu’ils se voyaient eux-mêmes élevés à des postes de pouvoir et de grand
richesse. Et le gouffre d’incompréhension était si profond que le citoyen juif moyen
portait encore beaucoup d’admiration et rendait honneur à ces leaders religieux qui
l’affligeaient tant.

« Maintenant,  examinons les pharisiens,  dont la  plupart  étaient membres de la
Kabbale, en utilisant les cinq caractéristiques communes que nous avons déjà vues.
Nous  allons  également  nous  reporter  à  des  passages  pertinents  du  Nouveau
Testament pour éclairer notre compréhension. Vous serez atterrés de constater le
nouveau sens que prennent ces célèbres passages bibliques maintenant que vous
comprenez que les pharisiens, qui concoctèrent et exécutèrent le plan servant
à tuer Jésus, étaient membres de la société secrète dite de la Kabbale, et que
vous comprenez que Jésus parlait  directement  à  des membres de cette  société
secrète.

« 1. Les pharisiens démontraient un orgueil arrogant

«  Matthieu  23:12-13  :  “Car  quiconque  s’élèvera  sera  abaissé  ;  et  quiconque

s’abaissera, sera élevé 13Mais malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites, qui
fermez le Royaume des cieux aux hommes : car vous-mêmes n’y entrez point, ni ne



souffrez que ceux qui y veulent entrer, y entrent.”  Une des caractéristiques des
sociétés secrètes, c’est qu’elles cachent au gens des vérités clés, spécialement la
vérité disant comment obtenir le salut éternel ; elles garderont plutôt ces vérités
pour elles comme moyen de pouvoir et de privilèges. Jésus parle franchement de
cette terrible situation, dans Luc 11:52 : “Malheur à vous, Docteurs de la Loi ; parce
qu’ayant enlevé la clef de la science, vous-mêmes n’êtes point entrés, et vous avez
empêché ceux qui entraient.” Les enseignants et les docteurs connaissaient la vérité
que Dieu avait déployée devant le peuple et qui démontrait comment être sauvé
pour l’éternité et comment développer de l’amour pour Dieu. Pourtant, ils cachèrent
cette vérité toute simple aux yeux du peuple, lui substituant l’épouvantable système
suffoquant de règles de vie quotidienne contre lequel S’objecta si vivement Jésus.
Cette damnée société secrète de pharisiens envoyait littéralement des populations
entières de Juifs  dans la  géhenne parce qu’elle  leur dissimulait  la  vérité.  Voilà
pourquoi Jésus S’irrita si vigoureusement de leur conduite. Voyez-vous, Satan avait
convaincu ces  pharisiens  que,  de  toute  manière,  tous  les  Juifs  allaient  au ciel,
simplement parce qu’ils étaient Juifs ; par conséquent, ils pensaient que ce que les
Juifs  croyaient  n’avait  pas  d’incidence  éternelle.  Ainsi,  par  cette  supercherie
spirituelle, les pharisiens resserraient plus fermement leur pouvoir et leur prestige
terrestres.

« 2. Les pharisiens développèrent une double personnalité

« Matthieu 23:27-28 : “Malheur à vous, Scribes et Pharisiens hypocrites ; car vous
êtes semblables aux sépulcres blanchis, qui paraissent beaux par dehors, mais qui

au dedans sont pleins d’ossements de morts, et de toute sorte d’ordure. 28Ainsi vous
paraissez  justes  par  dehors  aux  hommes,  mais  au  dedans  vous  êtes  pleins
d’hypocrisie  et  d’iniquité.”  Ici,  Jésus  parle  sans  ambages  de  cette  double
personnalité des membres d’une société secrète. Les pharisiens avaient habilement
et efficacement caché l’existence de leurs croyances sataniques à leurs sujets, mais
ne pouvaient les cacher aux Yeux omniscients du Dieu Jésus.

« 3. Les pharisiens élaborèrent de complexes systèmes d’enseignement oral
et ils incitèrent le peuple juif à les révérer

« Matthieu 15:1-9 : “Alors des Scribes et des Pharisiens vinrent de Jérusalem à



Jésus, et lui dirent: Pourquoi tes Disciples transgressent-ils la tradition des Anciens
[Talmud] ? car ils ne lavent point leurs mains quand ils prennent leur repas. Mais il
répondit, et leur dit : et vous, pourquoi transgressez-vous le commandement de Dieu
par votre tradition ? (…) ainsi vous avez anéanti le commandement de Dieu par votre
tradition. Hypocrites, Esaïe a bien prophétisé de vous, en disant : (…) ils m’honorent
en vain, enseignant des doctrines qui ne sont que des commandements d’hommes.”

« Jésus S’attaqua clairement et avec vigueur au mal que la société secrète des
pharisiens  perpétrait  contre  le  peuple  juif,  celui  de  créer  une  tradition  orale
censément  égale  à  l’enseignement  écrit  de  Dieu  et,  en  fait,  en  flagrante
contradiction avec Sa Parole écrite. Les gens ne comprenaient pas comment ils
avaient pu être trompés parce que, chez le peuple, on ne possédait pas la Parole de
Dieu. Ce sont les pharisiens qui avaient les rouleaux de la Parole, et ils les gardaient
pour eux. Nous vous encourageons à lire soigneusement Matthieu 15:1 à 20, avec
dans l’idée que Jésus y parle d’abord contre les enseignements et les pratiques de
sociétés secrètes sataniques. D’une fois à l’autre, Jésus déclare que les pharisiens
iront dans le feu de la géhenne. Il ne mâche pas Ses mots. À deux occasions, Jésus
qualifie les pharisiens de “vipères”, que le Dictionnaire de la Bible du Dr William
Smith  donne  comme synonyme de  “Serpent”.  Nous  savons  que  la  Bible  utilise
régulièrement le  Serpent comme l’un des noms de Satan.  Mais Jésus ne laisse
aucune place à l’erreur quant à ce sujet, ne voulant pas que l’on passe à côté de la
leçon démontrant que les pharisiens n’étaient pas de simples pécheurs. Dans Jean
8:44, Jésus dit que le père des pharisiens, “c’est le diable”. Jésus n’a jamais dit cela
d’une autre personne ou d’un autre groupe de personnes. Il était très compatissant à
l’endroit des pécheurs ; la raison pour laquelle Jésus se montra aussi sévère envers
les pharisiens était qu’Il savait qu’ils adoraient Satan de par leur participation à la
société secrète de la Kabbale.

« 4. Les pharisiens croyaient que l’homme est foncièrement bon

« Du fait que les pharisiens croyaient que l’homme, intrinsèquement, est bon, ils
développèrent un système de salut fondé sur les œuvres.  Ce système d’œuvres
devait s’appeler plus tard le Talmud ; néanmoins, Jésus préférait S’y référer en tant
que  la  “Tradition  des  hommes”.  La  Bible  enseigne  clairement,  toutefois,  que
l’homme est foncièrement méchant ;  par conséquent, il  n’y a absolument aucun



moyen pour que l’homme puisse faire assez de bonnes œuvres capables d’expier
complètement sa méchanceté. Chaque fois que Jésus Se répandait en invectives
contre cette “tradition des hommes”, Il parlait de ce fameux enseignement religieux
voulant que le salut s’obtienne par de bonnes œuvres. À toutes les fois que vous
voyez Jésus dire : “Vous dites… mais je vous dis…”, Il aborde habituellement cette
question des œuvres en rapport avec le salut.

« 5. Les pharisiens recherchaient le Roi/Rédempteur promis

« Les érudits du paganisme et les érudits du vrai judaïsme attendaient que se lève
un Roi Messie pour conduire l’humanité vers une nouvelle lumière et une nouvelle
prospérité  matérielle.  Cependant,  les  païens  des  sociétés  secrètes  étaient  à  la
recherche d’un Rédempteur promis fort différent de Celui qu’enseigne la Bible. Or,
maintenant que nous savons que les pharisiens, qui s’opposèrent si fortement à
Jésus-Christ,  voulant  tellement Le voir  mort,  et  qui  affichèrent  une haine aussi
surnaturelle envers Lui, étaient donc membres d’une société secrète, la Kabbale
juive, nous sommes de la sorte prêts pour une révélation encore plus bouleversante.

*   *   *

« [Bon nombre de gens entretiennent la  mauvaise conception que]  les  sociétés
secrètes ne sont que de simples organisations sociales qui exécutent des activités
caritatives. Rien ne saurait être plus éloigné de la vérité. Rappelez-vous des mises en
garde de Jésus afin de ne pas se laisser séduire, dans Matthieu 24:4-5, 11 et 24. Au
verset 24, Jésus évalua ce type de séduction : “Car il s’élèvera de faux christs et de
faux prophètes, qui feront de grands prodiges et des miracles, pour séduire même
les élus, s’il était possible.” Cette séduction prophétisée sera si sophistiquée et si
crédible qu’elle trompera virtuellement tout le monde sur terre qui ne sera pas
sauvé. Tel est le cas de toutes les sociétés secrètes. Elles ont l’habitude de séduire,
spécialement leurs propres membres. Albert Pike, dans son bouquin Morals and
Dogma,  déclare qu’il  leur  est  indispensable  de séduire leurs  propres membres
jusqu’au moment où l’on peut déterminer qu’ils sont prêts à recevoir la “vérité”.

*   *   *

« La Franc-maçonnerie provient de Satan, peu importe toutes leurs protestations



affirmant le contraire. C’est d’ailleurs vrai de toutes les sociétés secrètes, quelque
soit le nom qu’elles se donnent.

« [L]es pharisiens, qui haïssaient tellement Jésus-Christ qu’ils complotèrent Sa mort
sur la Croix, étaient membres d’une société secrète juive appelée Kabbale. Une fois
que nous comprenons ce fait, nous pouvons plus facilement saisir de nombreuses
choses contre lesquelles Il parla. Nous pouvons aussi comprendre de manière plus
complète pourquoi la haine des pharisiens semblait surnaturelle et leur cœur aussi
dur, même face à l’exécution des miracles les plus incroyables.

*   *   *

« Les membres de sociétés secrètes exécraient le citoyen moyen. Ils essayèrent
délibérément de les éconduire spirituellement, et ils érigèrent des barrières sociales
afin  de  séparer  les  masses  des  membres  des  sociétés.  Donc,  lorsque  Jésus
commença à S’associer aux gens du peuple, et spécialement avec les plus pécheurs
d’entre  eux,  les  pharisiens  savaient  dès  lors  que  Jésus  ne  pouvait  être  leur
Rédempteur promis (…) Les pharisiens avaient soigneusement détourné les gens du
peuple par la création de leur Talmud. Les restrictions de vie quotidiennes de la loi
talmudique étaient limitatives au point d’attacher les gens par un esclavage absolu
aux pharisiens. Le Talmud avait également celé la Vérité divine contenue dans les
livres de Moïse. Et Jésus réagit de façon dramatique à cette “Tradition des hommes”,
la  condamnant  par  des  termes  extrêmement  puissants.  Les  pharisiens  contre-
attaquèrent en complotant pour Le tuer.

« [Les pharisiens] croyaient que leur Rédempteur promis serait capable de miracles
et de guérisons extraordinaires parce que ce serait un Adepte qui aurait accès au
pouvoir inhérent contenu au sein de la société secrète. Puisque nous commençons à
explorer ce sujet  particulier,  s’il  vous plaît,  soyez très attentif,  parce que nous
traitons ici d’un sujet des plus explosifs.  Lorsque Jésus commença à valider Son
ministère  par  le  biais  de  nombreux  miracles  de  guérisons  et  d’exorcismes,  les
pharisiens ne furent pas surpris. Il y a beaucoup de puissance dans la pratique de
l’occultisme parce que Satan est réellement surnaturel. Certains pharisiens avaient
été capables de reproduire plusieurs des exploits qu’accomplissait Jésus parce qu’ils
avaient accès au pouvoir des démons. Par conséquent, lorsque Jésus accomplit les



miracles que les pharisiens occultes avaient été capables de faire, ils attribuèrent
tout simplement le pouvoir de Jésus à l’occultisme. Quand Jésus réalisait un miracle
plus grand que ce que les pharisiens avaient été capables de faire, ils n’attribuaient
ces miracles qu’au fait qu’ils croyaient que Jésus était, encore plus qu’eux, Adepte
de l’Occultisme.

« Nous tirons cette croyance pharisaïque de Matthieu 12:22-37. Jésus venait de
chasser un démon d’un homme et les pharisiens verbalisèrent la croyance de leur
société secrète, comme il est écrit au verset 24 : “…celui-ci ne chasse les démons
que par Béelzébul, prince des démons.” La réaction de Jésus fut immédiate et sur
deux fronts.

« Premièrement, Jésus posa une question évidente : s’Il chassait les démons par la
puissance de l’occultisme, alors par quel pouvoir les pharisiens étaient-ils capables,
eux, de chasser les démons ? Voyez-vous, chasser les démons s’est avéré une façon
très  populaire  et  facile  pour  convaincre  la  moyenne  des  gens  que  l’on  est
véritablement juste et rempli du Saint-Esprit. Toutefois, les pharisiens savaient que
leur pouvoir de chasser les démons provenait… des démons !

« Deuxièmement, Jésus émit la déclaration la plus effrayante jamais proférée dans
toute l’histoire : “tout péché et tout blasphème sera pardonné aux hommes ; mais le
blasphème contre l’Esprit ne leur sera point pardonné … il ne lui sera pardonné ni
en ce siècle, ni en celui qui est à venir.” (Matthieu 12:31-32, VM). La révélation que
Jésus avait créé un nouveau péché s’avérant impardonnable était incroyable. Jamais
dans l’Ancien Testament Dieu avait-Il donné le moindre indice de l’existence d’un
péché impardonnable. Mais Jésus le créa ici. Le Péché Impardonnable, c’est tout
simplement  d’attribuer  à  Satan  ou  à  l’un  de  ses  démons  le  pouvoir  de  Jésus
d’accomplir Ses miracles. Lorsqu’une personne affirme cela, elle nie le pouvoir et
l’œuvre du Saint-Esprit. C’est le seul péché que Dieu ne pardonnera jamais. En
outre, une fois que quelqu’un a commis ce péché, le Saint-Esprit arrêtera d’œuvrer
dans sa vie en essayant de le convaincre de péché, et de l’amener à la repentance.
Donc, Satan a libre accès à l’âme de cette personne afin de faire ce qu’il veut d’elle.
Satan peut alors commencer à endurcir le cœur de cette personne jusqu’à un point
monstrueux.



[N. du T. : Nous traduisons tout le texte du document en rapport avec cette vision
de M. David Bay de Cutting Edge concernant le Péché Impardonnable afin que vous
soyez au courant de ce qu’on peut imaginer à ce propos. Après cet extrait, nous vous
proposerons ce que nous, de Mission : Moisson des Élus, avons vu dans la Bible.
Cela est passablement différent. Mais nous croyons préférable que le lecteur puisse
se faire lui-même une idée de ce que la Bible dit. L’intention n’est pas de discréditer
ce qu’un autre chrétien a comme croyance pour le simple plaisir de critiquer. Mais
nous comprenons, et sans aucun doute le lecteur également, que chacun ne peut
avoir toute la vérité dans son entier.  MM. Bay et  Henrie possèdent une bonne
connaissance dans de nombreux domaines, mais parfois, ils professent des doctrines
qui ne sont pas vraiment en accord avec la Bible. Il en est de même chez un peu tous
les chrétiens. Au lecteur de juger.]

« Il n’y a absolument aucune preuve que les pharisiens aient cessé de lancer cette
affirmation une fois que Jésus les eut avertis que ce péché est impardonnable. En
fait, leur activité déplorable à la croix indique fortement qu’ils croyaient toujours à
ce mensonge et le propageaient. Alors que Jésus étaient en train de mourir, les
pharisiens  se  moquaient  de  Lui  parce  qu’Il  ne  descendait  pas  de  la  croix  en
déployant une grande puissance pour Se sauver. Ils croyaient encore que Jésus ne
possédait pas de pouvoir inhérent, ou qu’Il n’avait de pouvoir que lorsqu’Il pouvait y
avoir accès de façon appropriée par l’occultisme. Comme Il ne descendit pas de la
croix, les pharisiens se trouvèrent affermis dans leur croyance. Ils pensaient donc
avoir accompli leur devoir en tant que gardiens du serment de leur société secrète
de ne pas révéler les secrets aux non-membres. Vu qu’ils croyaient que Jésus était
Lui-même membre d’une société secrète, ils étaient convaincus qu’Il méritait une
mort douloureuse et atroce, tel qu’exigé par les serments des sociétés secrètes. Les
pharisiens n’avaient fait que leur devoir.

« Nous voulons conclure par les répercussions épouvantables qu’a cette croyance
des  pharisiens  aujourd’hui.  Quand  ils  présentèrent  l’idée  que  Jésus  ne  pouvait
accomplir Ses nombreux miracles qu’en tant qu’Adepte d’une société secrète, Jésus
déclara qu’ils  étaient  coupables du péché impardonnable.  On penserait  que cet
avertissement rendrait quiconque très attentif à ne pas répéter pareille déclaration,
parce que sa propre âme sera irrémédiablement perdue. Malheureusement, tel n’est
pas  le  cas.  Nesta  Webster,  dans  son  livre  Secret  Societies  and  Subversive



Movements (Sociétés secrètes et mouvements subversifs), rend compte, à la page
92, qu’un certain groupe, appelé les “Gnostiques Carpocratiens”, soutenait ce point
de  vue.  En outre  cette  croyance s’affiche  comme en filigrane “dans  toutes  les
sociétés secrètes jusqu’à nos jours”. [Par exemple, Albert Pike, le Souverain Pontife
des Doctrines de la Franc-maçonnerie du Rite Écossais, a dit que “Lucifer, le Dieu de
Lumière et  le Dieu du Bien,  luttait  pour l’humanité contre Adonaï,  le  Dieu des
Ténèbres et du Mal.”[20] Adonaï est le mot hébreux de l’Ancien Testament pour
désigner Dieu. Non seulement Pike admet-il que Lucifer est le dieu de la Franc-
maçonnerie, mais encore blasphème-t-il Dieu en L’appelant “le Dieu des Ténèbres et
du Mal”. Il  est intéressant de constater que, en 1843, le B’nai B’rith  fut formé
comme le rejeton juif de la Franc-maçonnerie du Rite écossais.[21] La Ligue Anti-
Diffamation fut créée en 1914 en tant que sous-loge et bras exécutif de la B’nai
B’rith juive kabbalistique.[22]]

«  En d’autres  termes,  les  membres  des  sociétés  secrètes  commettent  le  péché
impardonnable depuis l’avertissement de Jésus enregistré dans Matthieu 12:24. La
liste des organisations coupables comprend des sociétés très bien connues telles que
les Sociétés La Fraternité de la Mort, les Rose-croix et la Franc-maçonnerie. Comme
nous l’avons déjà rapporté ailleurs, la Société de la Fraternité de la Mort est une
organisation détachée qui  se  répand dans  le  monde.  Il  y  a  deux Sociétés  très
connues de la Fraternité de la Mort, une en Allemagne et l’autre aux États-Unis.
Celle de l’Allemagne s’appelle le Groupe de Thulé ; Adolf Hitler en était membre. Si
nous acceptons de croire qu’Hitler a commis le péché impardonnable lorsqu’il fut
formé  en  tant  qu’Adepte  de  cette  société  secrète,  nous  pouvons  comprendre
comment il a pu perpétrer des actes de vengeance d’une pareille monstruosité sur le
monde  durant  la  Deuxième  Guerre  Mondiale.  Nous  pouvons  facilement  saisir
pourquoi son esprit s’était tellement endurci et saturé de haine contre les Juifs
d’abord et  les  chrétiens ensuite.  Beaucoup des fonctionnaires  gouvernementaux
d’Hitler faisaient également partie du Groupe de Thulé, donc, ils furent coupables du
péché impardonnable.  Comme nous l’avons préalablement déclaré,  une fois  que
quelqu’un a commis ce péché, le Saint-Esprit cesse d’œuvrer dans son cœur et son
esprit pour le convaincre de péché et l’amener au repentir. Cette personne n’a plus
de conscience. Elle peut s’endurcir le cœur et l’esprit au point qu’elle peut être
grandement utilisée par Satan sans en ressentir le moindre remord ou avoir le plus



petit sentiment de culpabilité.

« La Société de la Fraternité de la Mort,  aux Etats-Unis, se nomme Skull and
Bones (Crâne et Os),  Société secrète de l’Université de Yale, à New Haven, au
Connecticut. Sa structure de croyances est identique à celle du Groupe de Thulé.
Nous pouvons donc en conclure que les hommes du Skull& Bones affirment la même
croyance vis-à-vis de Jésus-Christ, ce qui les condamne au péché impardonnable. La
liste de quelques-unes des familles composant les Skull & Bones a de quoi faire
peur, car elle démontre immédiatement l’étendue de l’influence que cette organisme
satanique exerce en Amérique. Rappelez-vous que les hommes de cette famille ont
probablement commis le péché impardonnable.  [Cité d’Anton Sutton, America’s
Secret Establishment (l’établissement secret de l’Amérique), p. 22].

« La famille Rockefeller (pétrole), la famille Weyerhaeuser (coupe de bois), la famille
Sloane (commerce au détail), la famille Pillsbury (farine moulue), la famille J. P.
Morgan (banque),  la famille Taft  (politique),  la famille Bush, y compris l’ancien
président  George  Bush.  Attendez  un  instant,  direz-vous,  George  Bush  aurait
probablement commis le péché impardonnable parce qu’il est membre des Skull &
Bones ? Oui. Vous voyez maintenant comme il était facile pour Bush de conduire la
charge vers un Nouvel Ordre Mondial satanique. Vous pouvez comprendre que Bush
était en son for intérieur très différent de la surface créée par les médias.[23]

[N. du T. : Comme nous vous l’avions mentionné, plusieurs éléments de l’extrait des
articles  de  David  Bay,  de  Cuttingedge,  nous  font  croire  à  une  mauvaise
compréhension de sa part en ce qui a trait au Péché Impardonnable. Contrairement
à ce qu’il semble penser, le péché impardonnable est commis par une personne qui
est préalablement habitée par l’Esprit-Saint. C’est l’apôtre Paul lui-même qui nous
en fait  la description détaillée.  Mais,  étant donné qu’il  ne spécifie pas « péché
impardonnable  »,  l’expression  n’apparaissant  pas  comme  telle  dans  la  Bible,
beaucoup de gens passent par-dessus ces passages sans comprendre de quoi il
s’agit. Nous vous suggérons donc la lecture d’un article du rédacteur principal de
Mission  :  Moisson  des  Élus,  Joseph  Sakala,  qu’il  a  intitulé  Le  Péché
Impardonnable.

Nous  voyons  que,  sans  l’Esprit,  il  est  impossible  de  comprendre  les  choses
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spirituelles, car on ne bénéficie alors que de l’esprit humain dans l’homme, qui ne
peut  pas  se  soumettre  à  Dieu.  Comment  pourrait-on ainsi  faire,  d’une manière
éclairée, un choix de vie aux conséquences éternelles ? C’est impossible, Dieu le sait
mieux que nous.

Ainsi, la nature humaine des pharisiens ne pouvait aller vers le vrai Dieu. Ils avaient
été élevés dans une manière de vivre qui les empêchait de se repentir. Le salut par
Jésus-Christ leur apparaissait comme un sacrilège, car ils n’en connaissaient pas la
nature. Ils croyaient rendre un culte à Dieu en reniant Jésus. Il est évident que
l’Esprit ne travaillait pas avec eux, contrairement à ce qu’avance M. David Bay.
Pourtant, il reconnaît que la nature de l’homme est foncièrement mauvaise. Jésus a
dit que nul ne pouvait venir à Dieu si le Père ne l’appelait. Il ne faut pas s’attendre à
ce que les pharisiens aient été capables de comprendre Christ et d’aller d’eux-
mêmes au Père.

Si Paul a pu être si torturé par les désirs de sa nature charnelle (Romains 7:14-15),
lui qui possédait le Saint-Esprit et était un grand apôtre, que dire des pharisiens qui
ne possédaient que leur nature humaine !

Dieu ne condamnera jamais quelqu’un qui rejette son salut par ignorance ! Les
pharisiens du temps de Jésus, comme leurs descendants modernes, ne connaissaient
pas le chemin du salut ! Ils étaient plutôt convaincus d’être déjà sauvés du fait même
qu’ils étaient Juifs (un salut par la race) ; par conséquent, le vrai chemin du salut
leur était inconnu.

Rappelons  la  promesse  de  Jésus  faite  à  deux  Églises  d’Apocalypse  qu’Il  leur
donnerait des gens de la synagogue de Satan, qui se disent Juifs mais n’en sont pas :
« Je  connais  tes  œuvres,  ton affliction et  ta  pauvreté (mais  tu  es  riche),  et  le
blasphème de ceux qui se disent être Juifs, et qui ne le sont point, mais qui sont la
Synagogue de Satan » (Apocalypse 2:9). « Voici, je ferai venir ceux de la Synagogue
de Satan qui se disent Juifs, et ne le sont point, mais mentent ; voici, dis-je, je les
ferai venir et se prosterner à tes pieds, et ils connaîtront que je t’aime »
(Apocalypse 3:9). Certains Juifs hassidiques se sont repentis ! Ils ont donc reçu le
Saint-Esprit et cela contredit M. Bay qui pense qu’ils ont nécessairement commis le
péché impardonnable ! Tous les anciens membres des sociétés secrètes qui sont



aujourd’hui convertis viennent contredire la théorie de M. Bay.

Jésus a dit, dans Matthieu 23:12-13 : « Car quiconque s’élèvera sera abaissé ; et

quiconque s’abaissera, sera élevé. 13Mais malheur à vous, Scribes et Pharisiens
hypocrites, qui fermez le Royaume des cieux aux hommes : car vous-mêmes n’y
entrez  point,  ni  ne  souffrez  que  ceux  qui  y  veulent  entrer,  y  entrent.  »  Les
pharisiens n’entrent pas dans la Royaume de Dieu qui est réservé aux Élus de la
première Résurrection. Cela s’applique à eux au même titre qu’aux prêtres et aux
pasteurs qui, quoique souvent bien intentionnés, enseignaient un faux salut. Rien à
voir avec le péché impardonnable. C’est le résultat de l’ignorance : « Mon peuple est
détruit, faute de connaissance » (Osée 4:6, VO).

Les pharisiens croyaient au salut par les œuvres, ils ne connaissaient donc pas le
vrai salut. Leur accoler l’intention d’empêcher les gens d’entrer dans le salut parce
qu’ils  connaissaient  le  salut,  mais  ne  voulaient  pas  y  entrer,  entre  en
contradiction  avec  les  autres  Écritures  et  la  connaissance  que  nous  avons  des
croyances des pharisiens et de tous les juifs hassidiques et orthodoxes en général.
On se méprend donc sur les paroles de Jésus, comme c’est trop souvent le cas.

Il faut se montrer prudent quand vient le moment d’interpréter les paroles de Jésus
à l’endroit des pharisiens en croyant qu’Il les avait déjà condamnés à la seconde
mort. Il leur avait certes parlé fortement, mais n’avait-Il pas également employé un
langage très fort vis-à-vis Pierre lui-même en le traitant de Satan ! Voir Marc 8:33 et
Luc 4:8. Or, Pierre a obtenu le salut subséquemment, quand il a reçu le Saint-Esprit
à la Pentecôte. Mettons donc les choses en perspective. Comme exemple du fait qu’il
faut que Dieu fasse un miracle pour qu’un pharisien, un Juif  talmudique ou un
membre de société secrète comprenne l’appel de Dieu, voyez ce que le Seigneur a
dû produire dans le cœur du pharisien Saul pour en faire son apôtre des Gentils,
Paul.

Le passage de Matthieu 12:31-32 : « C’est pourquoi je vous dis, que tout péché et
tout blasphème sera pardonné aux hommes ; mais le blasphème contre l’Esprit ne

leur sera point pardonné. 32Et si quelqu’un a parlé contre le Fils de l’homme, il lui
sera pardonné ;  mais si  quelqu’un a parlé contre le Saint-Esprit,  il  ne lui  sera
pardonné ni en ce siècle, ni en celui qui est à venir, » ne démontre pas que les



pharisiens blasphémaient contre l’Esprit, ils blasphémaient contre Jésus. C’est de
cela qu’Il  les accuse. On a tort d’attribuer la dernière partie de chacun de ces
passages aux pharisiens, alors qu’en fait, ils transgressaient la première partie de
l’énoncé de Jésus. Les pharisiens ne savaient probablement pas qu’il y eut même un
Saint-Esprit et Jésus les mit au courant. Ces passages démontrent, bien sûr, ce que
les pharisiens pensaient  de Jésus.  Cependant,  le  fait  d’attribuer Ses miracles à
l’occultisme n’était pas le péché impardonnable contre le Saint-Esprit, mais plutôt
une incompréhension de ce qu’était Jésus. N’oublions pas leur conception tordue de
Dieu et du Serpent.  Ils blasphémaient peut-être contre Jésus, mais Celui-ci  leur
montra qu’Il pouvait leur pardonner. D’ailleurs, certains pharisiens et docteurs de la
loi ne Lui étaient pas aussi hostiles que d’autres. Nicodème en est un exemple
frappant (Jean 3). Au verset 3, il démontre l’ignorance des pharisiens vis-à-vis Jésus
en L’assimilant à un docteur venu de Dieu plutôt qu’au Fils de Dieu. S’il avait eu le
Saint-Esprit et l’avait ensuite rejeté, il aurait quand même su que Jésus est le Fils de
Dieu. Les démons le savaient, eux. Pour commettre le péché impardonnable, il faut
avoir eu le Saint-Esprit  et avoir parfaitement su qui est Jésus pour rejeter Son
sacrifice (Hébreux 10:26-29 ; 6:4-6).

En outre, l’attitude des pharisiens devant la croix n’a rien à voir avec le rejet du
Saint-Esprit. Ce n’était qu’une négation ignorante de Jésus-Christ. Des millions de
gens ont fait la même chose et la Bible ne dit pas pour autant qu’ils subiront la
seconde mort. Il existe, en rapport avec ce sujet important, une grande confusion et
une  profonde  incompréhension  du  péché  impardonnable,  du  salut  versus  la
condamnation  et  des  Résurrections.  Ce  sont  des  doctrines  essentielles  et
fondamentales dont il faut être sûrs avant de lancer des condamnations au caractère
irrémédiable sur certaines catégories de gens, à l’image de la papauté qui lançait de
pathétiques anathèmes à tort et à travers.

Ensuite, pour commettre des atrocités comme Hitler,  il  n’est pas besoin d’avoir
préalablement commis le péché impardonnable, il suffit d’être un homme de chair et
de sang et d’avoir une éducation en conséquence. Prenez l’exemple des hommes
ordinaires qui ne font partie d’aucune société secrète, mais qui commettent l’inceste
et la pédophilie au sein de leur propre famille. Les journaux en sont pleins ! Ont-ils
commis  le  péché  impardonnable  ?  Pourtant,  qu’ont  leurs  péchés  de  moins
abominables que ceux d’Hitler ? La Bible ne dit-elle pas que chaque pécheur est



responsable pour son propre compte du sacrifice de Jésus sur la croix ? Prenons en
compte  que  les  Juifs  orthodoxes  et  hassidiques,  ceux-là  mêmes  que  l’on  dit
talmudiques kabbalistes, sont élevés dès leur naissance à croire des mensonges qui
nous apparaissent aberrants et incroyables. Mais pour eux… c’est la vérité ! Qui
croit à un mensonge en sachant que c’est un mensonge ? Même Satan ne croit
certainement  pas  aux  mensonges  qu’il  profère  consciemment.  Or,  il  croit,
cependant, au pire mensonge qui ait été proféré, i.e., qu’il est supérieur à Dieu, son
Créateur. Pourquoi ? Parce qu’il est convaincu que c’est la vérité ! Sinon, il  ne
déploierait pas autant d’efforts. Le même principe s’applique aux pharisiens, au Juifs
talmudiques et à tous les membres des sociétés secrètes. Ils croient réellement aux
mensonges  qu’ils  prennent  pour  des  perles  de  lumières  et  de  connaissance.
Pourquoi ? Parce que l’Esprit-Saint n’a jamais travaillé avec eux pour les conduire
dans la vérité ! Il  est faux de croire que l’Esprit,  depuis la Pentecôte, tente de
convaincre tout le monde de péché ! Il ne travaille qu’avec les Élus de la première
Résurrection.  D’autres  articles  de  notre  site  expliquent  plus  en profondeur  ces
doctrines fondamentales.

Sur la base de ces fondements, il devient plus facile de comprendre l’attitude de
Jésus, des pharisiens et des membres des diverses sociétés secrètes à travers le
temps. Cela nous ramène à la même conclusion que Jésus : Satan est le père du
mensonge et il a englobé l’humanité dans un tissu serré de mensonges séducteurs.
Maintenant, revenons à notre sujet avec Edward Hendrie.]

De nombreux Juifs talmudiques se convertirent au catholicisme romain dans le but
d’utiliser  l’Église  de  Rome  à  leur  profit.  Weishaupt,  le  supposé  fondateur  des
Illuminati,  explique  :  «  Car  une  grande  partie  de  notre  force  repose  sur  la
dissimulation. Pour ce faire, nous devons toujours nous couvrir du nom d’une autre
société. Les loges se trouvant dans la Franc-maçonnerie sont, dans l’intervalle, le
plus convenable des manteaux pour la poursuite de notre dessein (…) En ce qui
concerne les Ordres spirituels de l’Église romaine, la religion ne fut, hélas ! qu’un
prétexte afin que notre Ordre puisse, d’une manière plus noble, se cacher derrière
une société savante ou quelque chose du genre. »[24]

Vous remarquerez que la stratégie employée par les Illuminati de Weishaupt est
exactement  la  même  que  celle  utilisée  par  les  Juifs  talmudiques.  Dans  les



Protocoles des Sages de Sion, les Juifs talmudiques disent, comme les Illuminati,
s’être servis de la Maçonnerie comme couverture pour occulter leur implication
dans les plans d’un « Nouvel Ordre Mondial ». « Par qui ou par quoi pourrait être
détrôné un pouvoir invisible ? Or, c’est là justement ce qu’est notre Gouvernement.
La Loge maçonnique joue,  inconsciemment,  dans  le  monde entier,  le  rôle  d’un
masque qui cache notre but. Mais l’usage que nous allons faire de ce pouvoir dans
notre plan d’action, et jusque dans nos quartiers généraux, reste à jamais ignoré du
monde en général. »[25] Les Juifs talmudistes sont sionistes. La stratégie employée
par ces Juifs  sionistes,  les Illuminati  et  les Jésuites est  la  même parce que les
Illuminati, les Jésuites et les Juifs sionistes partagent le même noyau de croyances
occultes babyloniennes.

Qui fut derrière la création des Illuminati  ? Comme nous l’avons préalablement
expliqué, les Illuminati ont, en effet, précédé les Jésuites. Leur établissement, en
1776, ne fut que la reconstitution de la Kabbale occulte juive qui prospérait sous les
Jésuites. Les Illuminati furent reconstitués par Lorenzo Ricco, alors Général Jésuite
en 1776. Qui utilisa-t-il comme représentant des Illuminati ? Nul autre que le Juif
Adam Weishaupt, formé chez les Jésuites, converti catholique et disciple de Lorenzo
Ricco. Il était professeur de loi canonique à l’Université jésuite d’Ingolstadt, alors
centre de la contre-réforme jésuitique.[26] Plusieurs affirment que Weishaupt était
un « ancien » Jésuite.  Il  est  plus probable qu’il  était  Jésuite et  que son statut
« d’ancien » Jésuite fut  conçu afin que dissimuler l’implication jésuite chez les
Illuminati.  Weishaupt est né le 6 février 1748, à Ingolstadt. Ses parents étaient
crypto-Juifs. Il fut éduqué dans l’ordre des Jésuites où on l’exposa à l’organisation
des Jésuites et à leur agenda politique. Weishaupt était un de ces Juifs qui, dès leur
jeune âge apprennent à accorder leur allégeance secrète au Talmud et à la Kabbale,
mais c’était extérieurement un tout dévoué catholique romain.[27]

Les Jésuites, venant tout juste d’être supprimés par le pape Clément XIV, en 1773,
trouvèrent nécessaire de reconstituer les Illuminati, ce qui s’avérait une alliance
entre  les  Jésuites  et  la  très  puissante  Maison  bancaire  juive  ashkénaze  des
Rothschild. Meyer Amschel, chef de la Maison des Rothschild, était un Juif allemand
éduqué chez les rabbins, et prit plus tard le nom de Rothschild.[28] Amschel utilisa
son immense fortune pour consolider les  efforts  révolutionnaires des Illuminati,
dont,  entre autres,  la  Révolution française.  Un autre homme ayant  contribué à



l’établissement des Illuminati se nommait Jakob Frank, Juif polonais. Son nom de
famille était originalement Leibowicz. Il vivait dans la cité allemande d’Offenbach et
c’était un leader de la Kabbale juive secrète de l’époque.[29]

Les  Jésuites  assassinèrent  le  pape Clément  XIV et,  par  les  Illuminati,  pillèrent
ensuite le Vatican, s’emparant de toutes ses propriétés ecclésiales terriennes de par
le monde. Le Vatican apprit sa leçon et, le 7 août 1814, les Jésuites furent restaurés
en tant qu’Ordre catholique par le pape Pie VII.[30] Les Jésuites furent dès lors plus
forts et plus puissants que jamais. L’on doit comprendre que les Jésuites ne se
fusionnent pas, ils absorbent. Comme le Vatican qui l’apprit à la dure école, tous
ceux qui s’allient aux Jésuites se retrouvent dans les griffes de la mort, desquelles il
n’y a aucune délivrance, sauf par le pouvoir de Dieu Tout-Puissant. Ils ont absorbé
tous ceux qui ont fait alliance avec eux.

L’influence des Juifs, par l’intermédiaire des Jésuites au sein de l’Église catholique
romaine, s’est manifestée dès le début dans la doctrine catholique. Le Concile de
Trente fut orchestré par les Jésuites qui, d’anathème en anathème, attaquèrent la
doctrine chrétienne.  Le contrôle  des  Juifs  sur  le  Vatican est  si  complet  que le
cardinal Joseph Ratzinger, préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la foi, émit
une doctrine officielle de la foi catholique acceptant le point de vue juif disant que le
messie est encore à venir. Il y a apparemment double langage dans le document, car
il accepte la vision juive de la venue du messie sans ouvertement rejeter Jésus.
Certains ont interprété le document comme reniant le rôle rédempteur de Jésus.
Comme l’expliquent  des  chapitres  précédents  de  ce  livre,  l’Église  catholique  a
depuis longtemps renié le rôle rédempteur de Jésus. Le document est renfermé dans
un petit livre intitulé Le peuple juif et les Saintes Écritures dans la Bible chrétienne.
Rien de surprenant à ce que cette doctrine judéo-catholique eut été rédigée par un
Jésuite du nom de Albert Vanhoye.[31]

Dans l’ancienne Palestine, les Juifs travaillèrent main dans la main avec les Romains
pour crucifier le Christ.  Aujourd’hui,  les Juifs oeuvrent main dans la main avec
l’Église catholique romaine dans leur effort commun pour diriger le monde. Dans
Apocalypse 17:5, la grande prostituée est l’Église catholique romaine qui porte un
nom sur le front, MYSTÈRE, BABYLONE LA GRANDE, LA MÈRE DES IMPUDIQUES
ET DES ABOMINATIONS DE LA TERRE. Notez que si elle est un mystère, elle est



aussi  étiquetée  Babylone.  Si  elle  est  appelée  Babylone,  c’est  qu’elle  est
babylonienne.  Elle  est  un  mystère  parce  que  c’est  une  religion  démoniaque
antichrist qui est sortie de la Babylone païenne déguisée comme « la » religion
chrétienne. L’étampe du christianisme a été apposée sur le paganisme babylonien
pour qu’il se présente comme la religion à mystères que nous connaissons sous le
nom d’Église catholique romaine. Les Juifs talmudiques et le Vatican partagent tous
deux la même racine commune babylonienne. Les Jésuites entretinrent la Kabbale
babylonienne dans la doctrine catholique romaine et favorisèrent aussi la Kabbale
dans la Franc-maçonnerie. En 1754, les premiers 25 degrés du Rite écossais de la
Franc-maçonnerie  furent  rédigés  par  les  Jésuites  du  Collège  des  Jésuites  de
Clermont, à Paris.[32] Albert Pike explique ce secret à la maçonnerie dans sa bible
doctrinale de la franc-maçonnerie, Morals and Dogma, : « La maçonnerie est
une  quête  de  la  Lumière.  Comme  vous  le  voyez,  cela  nous  ramène
directement à la Kabbale. »[33] Les Juifs talmudiques infiltrèrent la Rome païenne
principalement,  mais  pas  exclusivement,  par  le  moyen  de  l’Ordre  des  Jésuites.
Remarquez les similarités entre l’impérieuse femme prostituée d’Ézéchiel 16:14-40,
constituant l’Israël  apostat,  et  la prostituée catholique romaine de l’Apocalypse.
C’est  la  même.  Les Jésuites  crypto-juifs  de l’Église catholique romaine sont  les
pharisiens des temps modernes. Ces pharisiens des temps modernes, cependant, ne
sont  pas  de  vrais  Juifs,  ce  sont  des  Juifs  Khazars,  aussi  connus  comme  Juifs
ashkénazes. Ce sont des Européens de l’est convertis au talmudisme.

Il est important de bien saisir qu’il existe un noyau babylonien commun au
talmudisme,  au  jésuitisme,  au  catholicisme,  à  la  franc-maçonnerie,  au
communisme, au nazisme et au sionisme. Ils sont tous issus de Babylone et
sont tous antichrists. Voilà pourquoi Babylone la Grande est appelée la Mère
des Impudiques et des Abominations de la Terre.
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